
外注化無双 
私は22歳に15人雇いビジネスを始め 

ビジネスを始めて2年目で月収100万円を達成し、 

「働かない」を極めました 

自分の時間や労力を掛けずに 
半月で100記事入ったサイトを作るのは当たり前 

ほぼ作業せずに1ヶ月で10サイトを1人で運営しながら 
1000記事作成できたら良いと思いませんか？ 

何もしなくても100個以上の動画が勝手に出来て 

自動でYoutubeにアップされ  
ちゃりんちゃりんとお金が入ってきたら良いと思いません？

私は1日3分どころか、パソコンに1秒たりとも触れずに、 
記事や動画という「コンテンツ」を作り、 
自動で資産を増やし続けています。 

働かずとも資産を積み上げる方法があります。 

それは「外注化」です。 



どうもこんにちは、ゆりです。 
外注化というのは本当に異次元なスキルです。 

外注化「人の力を借りる」ことができるようになれば、 

アリから巨人へと生まれ変わることができます。 

今までの自分自身の力が1だとしたら、 
他人の力を借りることで10、100、1000の力を持つことができます。 

故に、 

圧倒的なスピード 
圧倒的な量 
圧倒的な質 

で、ビジネスが「スムーズ」に進むようになるのです。 

他の追随を許さないような、強靭なパワーを持つことができるのです。 

私自身、ビジネスを始めた当初は、 
後発組で何もできないポンコツしょぼしょぼ女でした。 

ですが、 

ささっと外注化スキルを身につけたことによって、 
経験が浅い中、先発組を抜いて無双することができ、 
いとも簡単に月収100万円以上を稼げるようになりました。 

そう思い今回の教材の名前を、 
「圧倒的な力を持って、周囲のライバルを諸共せずに勢い良く進む」 

巨人のようなイメージを込めて『外注化無双』と名付けました。 



1日たった10個「石鹸」が売れれば月収100万円 

知っていましたか？ 
月収100万円って、たった10個商品を売れれば達成できてしまいます。 

このように数値化すると、 
月収100万円という数字も現実的に思えますよね。 

実は、アフィリエイトを3年続けている人の5~6人に1人
は、この月収100万円を超えていると言います。 

実際私の周りには、月収100万円越えの人はゴロゴロいますし、 
それどころか、商品が勝手に売れる仕組みを作って、 
5000万円、8000万円、1億、5億、と稼いでいる人も普通にいます。 

そこまでは行かないまでも、 
食べて行くだけなら、3つでいいわけです。 

1日3個でも物を販売できれば十分に食べていけます。 

例えば、利益3000円の商品を3つ、30日売れれば、27万円です。 

たったの石鹸3つでいいんです。 

だからこそネットビジネスには、 
人生を逆転させるポテンシャルがあるんです。 



もし、例えば100記事入った質の良いサイトを10個作れたら、 
石鹸3つくらい売れると思いませんか？ 

むしろ、10個くらい売れるんじゃないか？って思いません？ 

もし、100記事入ったサイトを 
10サイト持っていたら可能なんじゃないかな。 

というよりも、 
もっと多く稼げるんじゃないか？っていう気がしません？ 

私は1ヶ月で1000記事とか作っていますが、 
1ヶ月に100記事でいいんですよ。 

だから、1ヶ月で1サイト作る。 
それを1年間続けてみてください。 

人生変わっているはずです。 

私のやり方であれば、可能です。 

むしろ、1ヶ月もかかんない。 
半月でいけちゃうんじゃないでしょうか？ 

私が教えた方は、1ヶ月で500記事作ってきました。 

ビジネス全くの初心者ですよ。 
アフィリエイトもやったことなければ、外注化経験もない。 
それでもできるのですよ。スキルなんて必要ありません。 

ライティングのできない55歳の男性もこの外注化で、無双ってます。 



ビジネス初心者にこそ、 
まずは、この外注化のやり方を知ってほしいです。 

外注化を知っているかどうかというのは、 

お金持ちの世界に行けるかどうか、 
安定した何があっても死なない世界にいけるかどうか、 
一流の世界に踏み込むきっかけになるかどうかに関わってきます。 

早速ですが、 
外注化ができるとこんなことができます。 

・外注化という一生使える技術を会得することで、今
後の人生を圧倒的なスピードで生きられるようにな
る。 

圧倒的なスピードでコンテンツを作ることができるので、1000記事入っ
ているような企業が作るようなサイトを個人で作ることができます。 
その感覚で日常を生きられるようになれば、基準値は爆上がりして、コ
ミュニティに行ったりしても目立たないことはなくなります。 

・ぶっ飛ぶくらい、人を安く雇って無限に超良質なコ
ンテンツを生み出してもらえるようになる。 

質の良いコンテンツがバンバン上がってくるので、少ないPVであっても
商品が売れます。 



しかも、外注さんのコンテンツから学ぶことができるので、自分の魅力
も上がっていきますよ。 

・時間がなくても、自分で作業ができなくても、自動
で資産がガンガン積み重なっていく。 

1日3分どころか1秒もパソコンに触れなくても、サイトはできるし、自
動で仕組みができていくので、外注化の凄さに感動できる。 

自分で作業できなくても資産として積み重なるので、「できない」「や
れない」「進まない」という罪悪感から解放される。 

・「人の心理のパターン」が手に取るようにわかり、
どの市場でも稼げるという実感が湧くようになる。 

外注化してサイトを作っていく中で、人間の心理がどんどんわかるよう
になってきます。 

人の心理パターンがわかるので、どの市場でも自信を持ってサイトが作
れるようになるという好循環が生まれます。 

・自分の希少価値が上がって、億を稼ぐような人にも
一目置かれるような存在になることができて、人生に
チャンスが生まれ放題になる。 



外注化できる人は希少価値が高く、めちゃめちゃ需要があります。 
だからこそ、外注化スキルを極めることで一目置かれる存在になれる。 

どこかコミュニティーに行った際に、すごく目立つのですよ。 
目立つことによって、存在感が生まれて人生にチャンスが生まれます。 

興味が出てきましたか？では続きをお読みください。 

どうもこんにちは、ゆりです。 

今回の手紙では、 
私が外注化のおかげで稼げた話。 

そして、外注化を2年半以上行ってきて、 
ついに教材化して「型」として、学べるような形にしました。  
 
という話をしています。 

冒頭にも書いた通り、 
私はネットビジネスを始めて以来、ずっと「外注化」してコンテンツを
作ってきました。 

その中で、15人を一気に雇ってみたり、10円で人を雇ってみたり、ラ
イターさんの相談に乗ったり、イラストを外注化したり、PDFを作って
もらったり、動画を外注化したり、1000記事を1ヶ月で作ったり。 



では、なぜこんな常識ハズレと言われることができるのか？ 

それは「本質」を捉えて「外注化に応用」したからです。 

本質をしっかりと学んだ上で応用し、 
「10円で人を雇う」というぶっ飛んだことができるようになった。 

もちろん、最初からできたわけではなく、 
この技術は、後天的に会得しました。 

これは「技術」です。 
スキルなので学べば誰でも身につけることができます。 

最初はまったくできませんでした。 

私は2015年にビジネスを始めて、ひたすら外注化をしていました。 
外注化してサイトを作ったり、外注化して動画を作ったり。 
とりあえず、やり続けたのですよ。 

で、2年半もやっていれば、どんどん工夫されて、 
洗練されて、自分のノウハウができていくわけですね。 

最終的にたどり着いたのが、やばかった。 
自分でもエグいなぁと思いますからねぇ。。。 

外注化は本当に奥深かったなぁ。 
そして、奥深さを知れば知るほど、人に伝えたいなと思いました。 

かなりいい感じに言語化してまとめることができたので、 
今回、コンテンツ化しようと思ったわけです。 



やっぱり、外注化最高ですからね。 

で、、、 

私はこれまで 
成功してるたくさんの経営者に会ってきたのですが、 

その中で、稼いでいる人たちの共通点がわかりました。 

それは、「仕組みを作る」ということ。 

そうです。 
私がいつも口を酸っぱくして言っているやつです。 

その中でも「稼いでいる人の中でもずば抜けている人」というのは、 

仕組みを作るためにもできる限り自分の力は使わずに、 
人や、ツール、仕組みに働いてもらっています。 

本当に、これに尽きます。 



できる限り「他力」を使うんですよ。 

ツール＞＞＞人の力＞＞＞＞＞自分 
まさに、外注化ですね。 

成功者は、まずはその作業って、 
ツールで代用できないか？ということを考え、 

ツールで代用できそうになかったら、次は、人の力ならできるかな？ 
できるんだったら、人の力で代用できるところはしよう。 

と考え、最後に「自分でやる」という選択肢が出てくるのですよね。 

常に、外注化思考なのです。 

「自分でやる」というのは、最後です。 

すると、自分の時間がドンドン空いていきます。 

自分でやらなくていいことは、ツールや他の人に任せられるから、 
「本当にやるべきこと」に集中することができるのですよ。

そして、ほとんどやることがなくなるので、時間が生まれるのです。 

超、稼いでいる人たちは「他力」を使うのが上手い。 

人の力を借りて仕組みを作って、大事な部分だけ自分で仕事をして、 



有り余った時間で自分の好きなことをしています。

「大事な部分にだけ」自分の時間を使うのです。 

例えば、 
サイトを1つ作成するとしても、 
本当に大事な部分というのは、ごくごくわずか。 
その部分だけをしっかりと作り込むのです。 

それ以外の部分は、他人に任せます。 
それか最低限以外は捨てます。 

ですが、むかしの私も含め、 
普通の人は「自分一人で全てやろう」としてしまうのです。 

そうなると、だんだん完璧主義になっていきます。 
それで「行動できない」という、泥沼にはまっていくのですよね。 

他人に任せられる部分まで自分でやろうとするから、進まないのです。 
疲れて疲労して、行動できなくなって、 
辛くなって辞めていってしまうのです。。。 

ですが、成功者は違います。 

億を稼ぐ人たちと一緒にいてわかったのが、 
一般人の考え方とは、そもそも根本的に違うのです。 

いかに「捨てるか（＝自分でやらないか）」に注力しています。 



ポイントだけに力を入れる。 
売上に直結する部分だけ。 
本当に大事な部分だけ。 

そこに力を注ぎます。 

そして、普通の人が100時間かける所を、1時間でやってしまうのです。 

ポイントだけしっかり押さえてササッと作る。 
だから、スピードがめっちゃ早い。 

自分じゃなくてもいい所は、誰かに任せる。 
誰でもできる所は、誰かに任せておけばいい。 

経営者はレジ打ちなんてしません。 
そんなんしてたら潰れますよね。 
経営者は経営者の仕事をします。 

自分の時間は有限です。 
自分で事業をやる以上、経営者。 
アフィリエイターもYoutuberも経営者です。 

削れるところは、削る。 
そのために外注化しています。 

サラリーマンでもこの「削る」という考え方は使えて、 
どんなに綺麗にプレゼン資料を作った所で、 
大事なのは、ほんの一部。装飾なんていらないわけです。 
かっこいいパワポなんて、結局、自己満です。 



同時に、かっこいいサイトもYoutubeも自己満でしかない。 
そこが大事なわけではないんですよね。 
大事な部分はごくごくわずか。 

それ以外は、省いていいわけですよ。いらない部分は捨てる。 

「捨て」が大事なんですよね。 
「捨て、捨て、捨て」です。 

自分ではなくて大丈夫な部分は、どんどん捨てます。 
自分の代わりに安く人にやってもらいます。 

200円とかで人に頼めるので、頼めばいいのですよ。 
小学生のお小遣い程度の金額で人に頼むことができます。 

しかも、安いのに私よりも 
全然質の良いコンテンツを生み出してくれたりもします。 

私はそういう成功者達の「最低限しかやらない」 
という考え方をインストールし、 
外注化を会得したことで、生まれ変わることができました。 

本当に大事な部分にだけ、自分の時間を使おうって。 

とは、言っても最初は怖かったです。 

「人に頼む」ということ自体が非常に怖かったのです。 

一体いくらかかるんだろう？ 



私に人なんて雇えるのだろうか？ 
人を雇ったら破産するんじゃないか？と、すごく不安に襲われました。 

一見お金がなくなるように見えたからめっちゃ恐怖でした。 

目先のお金に目がいくんですよね。 
外注さんにお金を払うと、その一瞬は確かにお金がなくなるから。 

一時的には不安になるのですよ。 

ああ、このお金がドブに消えたらどうしよう・・・。 
そう思って私も昔は、怖くなっていました。 

ですが、 

しっかりとした「型や戦略」に乗っ取って作れば、 
買った時間は無くなるわけではありません。 

むしろ、コンテンツとして生まれ変わり、資産として積み上がり、 
私達の代わりに、自動で毎日私たちのために働き続けてくれます。 

そして、コンテンツに変わった人の時間が、 
ネット上にチリに積もって積み上がっていき、 
最終的には、買った人の時間からお金が発生するようになります。 

無形なものに投資するので、 
非常に怖い気がするのですが、 
実は無形のものにほど、投資する価値があるのですよね。 

買った人の時間は、お金を生み出す資産に変換されます。



そして、ネット上にコンテンツを作る事は、 
実は、不動産を所有するよりも価値があります。 

私は、もしサラリーマンの友人が副業で 
「私いま、不動産投資を考えてるんだー。」とか言っていたら、 
すぐに止めますね。 

「いやいや、不動産投資するよりも、ブログを作ろうよ！」 
「ブログ嫌だったら、Youtubeでもいいからさ！」 
「だって、不動産オーナーになるとかさ、リスク高くない？」 
「土地の価値下がったらどうするの？」 
「入居してくれなかったらどうする？」 
「何千万出して、ローン組んで買うのはちょっと待とう？」 

って、マジで止めます。 

というのも、 

不動産オーナーになるには数千万円の物件を購入しないと 

いけないので、莫大な初期投資がかかりますし、 
メンテナンスや固定資産税など諸経費がかなり掛かります。 

一方で、、、 

ネット上に「コンテンツという名の不動産」
を所有するのであれば、 
無料でも作れるし、かかっても月3000円程度の経費で十分です。 

しかも、たった1つのブログから、 



月に100万円以上の収益を生むことが十分に可能です。 

Youtubeだって、Twitterだって、Instagramだってお金になります。 
不動産オーナーと、どちらの方が利回りがいいのでしょうか？ 

不動産は数千万円で買い、ローンを組み、毎月の支払いがあり、 
さらに、固定資産税などの支払いがあり、最大利益が「決まっている」 
それで入ってくる収入が月に30万円程度。 

それが利益の上限です。 
不動産オーナーには利益の上限があるのです。 

ですが、ブログには上限がありませんし、 
1つのブログから、月30万円程度の収益を生むことも夢ではない。 

冒頭でも言いましたが、 
3000円の石鹸が毎日3個売れればいいんです。 

可能か不可能かと考えればわかると思いますが、「可能」でしょう？ 
意外と物って売れるんですよ。 

「メディアを所有する」ということはお金になるのです。

だからこそ、私はネット上に自分のメディアを作っていますし、 
外注化して何個もメディアを大量に作っています。 

ブログという名のメディア。 
Twitterという名のメディア。 
Youtubeという名のメディア。 
Instagramという名のメディア。 



そのおかげもあって、 
私は外注化して作ったサイトから商品がポンポン売れています。 

私が扱っている価格帯も様々で、 
無料の物から、1000円の商品、2000円の商品、3000円の商品、 
1万円、5万円、10万円と色んな価格帯の物を扱っているし、 

商品で言えば、石鹸のほかに、無料アプリ、 
食品、スプレー、サプリ、ワックス、病院、本、教材、サイト登録等。 

結構、色々な市場で作って、商品を扱っています。 

で、最近では調子に乗って 
「1ヶ月で10サイト」を同時並行的に作り、 
1ヶ月で1000記事のコンテンツを外注化して作りました。 

あと、Youtube動画もバシバシ作成したので、半年後が楽しみですね。 

今作ったコンテンツが後々、 
大きな果実を付けて返ってきてくれますから。 

私の趣味は「コンテンツという名の不動産」を、建てることですね。 

モノポリーみたいに、 
ネット上に次々と自分の家を建てています。 

それは、、、 
後々、大きくなって返ってきてくれることがわかっているからです。 

コンテンツを所有するということは、 



月に3000円生み出すちっちゃなアパートから、 
月に10万、30万生み出す綺麗なタワーマンションなど、 
さまざまな物件を所有することと、同じです。 

他にも、ちょっとメルマガを流せば 
月に300万円入って来たりするので、 
コンテンツという名の物件は本当に美味しいなぁって思いますね。 

で、その物件は1つに付き、数千万とか払って買う必要はなく、 
月に100記事程度であれば、 
1、2万円の投資でバンバン生み出せてしまいます。 

もちろん、自分で作るのであれば0円で作れますが、スピードは遅い。 
だから、モチベーションが下がって嫌になる・・・。 

私は、外注化でガンガン家を建てているので、バンバン資産が積み上が
るのですよ。 

この快感がたまらないですね、大好きです。 

そんな外注化スキルがあるからこそ、 
昔の私は、ポンコツすぎて何もできないしょぼしょぼ女でしたが、 
現在は、億を目指して突き進んでいます。 

そうなんですよ。 

外注化には、億を狙うだけのポテンシャルがある。 

ということです。 



私は半年あれば十分人生は逆転して、成功できると思っています。 

もっと言えば、 
1ヶ月でもそれなりに手応えを掴めると思っています。 

これは、早いですかね？遅いですかね？ 
たぶん、一般的には超早いと思うんですよ。 

ですが、私にとっては、普通です。 

外注化のスピード感があまりにも速すぎて、圧倒的すぎるのです。 

1ヶ月あれば、 
それなりに人生変わる感じをご理解頂けると思います。 

私は外注化のおかげで、時間も心もお金も手に入れることができました。

本当にもう、知っている人と知らない人との間で、 
大きな差が必然的に生まれまるのです。 

だからこそ、言いたい。 

「コンテンツ　＝　不動産」 

ネット上で、不動産オーナーになりたいとは思いませんか？ 

そして、コンテンツを持つ人というのは、 
いろんな物を手にいれることができるようになります。 

コンテンツを作成 



→価値提供 
→資産構築 
→信頼が自動で構築される 
→ファンが自動でできる 
→収益が自動で入る 
→お金が入るので仕事しなくてOK 
→時間が手に入る 
→その時間で人に会うことに投資 
→いろんな新しい人と出会えて人脈できる 
→その人脈から面白い情報が手に入る 
→それを元にビジネスをする 
→さらにうまくいく 

一番最初はコンテンツありきです。 

質の良いコンテンツを作れば、 
価値が自動でお客さんの所へ運ばれ、資産化して、信頼が生まれ、 
さらにファンができて、その人が商品を購入してくれて、 
お金が入ってきます。 

お金が入ってくれば会社もやめることができ、時間が自由になり、 
その時間で色んな人に会いに行くことができます。 

そして、色んな人と会って、面白い情報を得て、 
また新しく違うことに挑戦する。 

どんどん自分の世界は大きくなっていきます。 

その土台は全て「コンテンツ」なんですね。 



私のこのレターにたどり着いた人は、 
必ず、私の何らかのコンテンツを見ていただいたはずです。 

なので、 
ゆりのYoutubeを例にしてお話しますが、 

ゆりはYoutubeというプラットフォームをタダで借りて、 
そこに「ゆりコンテンツ」を投下しています。 

その時、ゆりはYoutubeに1円も払っていません。 
ですが、無料で利用できるんですね。 

そのYoutubeで私は集客をしているし、 
お客さんにリピートする手段としても利用しています。 

私のお客さんには 
Youtube上で私にドンドン触れていただいているし、 
私のYoutubeは毎日25時間分再生されています。 

なので、丸一日ちょっと。 
私の影分身が働いてくれているわけですよ。 

で、私のコンテンツに触れた人が、 
他の人に紹介してくれたりして口コミが生まれたりします。 

そして、メルマガを取ってくれて、ファンになってくれて、 
このレターにたどり着いた。というわけですよね。 

ブログの場合も同じようなものです。 
1日1000人以上の方が訪問してくれています。 

ブログやYoutubeを通してファンになってくれて、 



信頼してくれて、商品を買ってくれたり、 
メールをくれた読者さんとたまにご飯に行ったりして、 
どんどん良い循環が生まれるわけです。 

それができたのは、 
「皆ゆりに興味を持ってくれた」から。なんですよね。 

じゃあ、なんで私に興味を持ってくれたのかというと、 

「コンテンツがあるから」でしかありません。 

コンテンツがあるからこそ、 
自由を手にしたし、 
勝手に有名になるし、 
仕組みがどんどん増えるし、 
結果お金もどんどん増える。 

コンテンツがあるからこそなんです。 

出発点は「コンテンツ」なんですよ。 

それは外注化して作るサイトや 
外注化して作っているYoutubeなどでも同じことが言えます。 

コンテンツがあれば、人は集まるし 
コンテンツがあれば、ファンができる 
コンテンツがあれば、信頼してもらえる 
コンテンツがあれば、商品を購入してもらえる 
コンテンツがあれば、結果的にお金が増えて行く 

「コンテンツを作る」というのが、非常に重要なのです。 



外注化で質の良いオリジナルコンテンツを生み出すことは可能です。 

むしろ、内容の濃いコンテンツをバンバン生み出せるんですよ。 
スピード早く、大量に、質が良いコンテンツを作れます。 

だからやっぱり、外注化しないなんてありえない。 

本当にそう思います。 
外注化しないなんてありえない。。。 

ちなみに私は、2015年の22歳の時に 
外注さんを雇ってビジネスを始めた訳ですが、 

最初の半年間の収益は０円。 

半年後に初めてトレンドアフィリエイトで３２円を稼いでからは、 
月収は１万、１０万、２０万、３０万、５０万、１００万・・・ 
と順調に増えていきました。 

今も月収は増え続けていますが、作業自体はどんどん減って、 
現在は１日に１時間作業をすればいい方です。 

１度仕組みを作ってさえしまえば、 
ある程度安定してお金が入ってくるので、 
本当に仕組みはありがたいなと思いますし、 

仕組みを作れるようになってしまえば、横展開はカンタン。 
収入の柱をどんどん増やすことができます。 

で、そんな私の所には、ビジネスの相談がよくきます。 



毎日のように新しい人からメールが来るのです。 

そこにはどんなことが書かれているかというと 

「サラリーマンなのですが、時間がなくて記事が書けなくて・・・」 
「夜中３時まで頑張って作業しているのですが、全然進みません。」 
「毎日記事を書いていますが、このペースでいつ仕組みができるやら」 

どれも同じ問題。 

結局、とにかく時間がなくて 
作業が進まないという悩みなんですよね。 

「時間がない→コンテンツを作れない→集客する仕組みを作れない→商
品が売れない→利益が出ない→金銭的に余裕ができない→時間的に余裕
ができない→いつまで経っても自由になれない」 

いつまで経っても自由になれない。 

せっかくやる気はあるのに、 
時間がないから作業が出来ず、いつまで経っても進まない。 
その結果、稼げずにくすぶっている人達が大勢います。 

作業しなくちゃ、、、できなかった、、、 
作業しなくちゃ、、、できなかった、、、 
作業しなくちゃ、、、できなかった、、、 

やる気はあるんだけど、できない。 
そして、自己否定して、結局辞めていく人があまりに多いです。 



もったいない。もったいない。非常にもったいない。 

私も昔は、それこそ１２時間とか平気で作業していました。 

だからこそ、 
作業しなくちゃ、できなかった。くそー、もう嫌だー。 
って、なっていたので、すごく気持ちがわかるのですよ。 

そういう人こそ、外注化して欲しい。 
って、切に思います。 

外注化できると真逆になりますから。 

特に難しいことをすることもなく、 
１日１０分スマホでぽちぽち外注さんに指示出しするだけです。 

１日の作業時間１０分。 

外注化ができると、本当に作業時間が減ります。 
作業しなくてもバコバコサイトに記事が投入されていくんですもん。 

むしろ、1日3分、いや1秒もパソコンに触れない日すらあります。 

毎日１２時間の作業が→たったの１０分の作業に・・・

１度、パラパラと商品を見て、さらっと市場をリサーチして、 
30分～1時間くらいで市場決めて、あーやるか。 

という感じで、サクサクサイトを作り、後は毎日１０分程度の作業。 



サイトを作ると言っても、リサーチしてほぼ放置なので、私の時間は空
くんですよね。 

さらっと外注さんに投げて、あとは、毎日１０分スマホをぽちぽちする
だけでサイトが作れてしまうんです。 

私がやっていることって、本当に少ないです。 
ほぼ、何もやってません。 
最低限のことだけやってます、絶対に必要なものだけ。 

社長の仕事である 
・仕組み化 
・マーケティング 
・お金を払うこと 

たった３つ、この3つしか考えていません。 
あとの作業的なことは、外注さんに任せています。 

記事が集まった段階で、 
2、3日かけて記事の修正や誘導の仕組みを整えたりはしますが、 
それ以外はほぼ、毎日3分、10分のぽちぽちです。 

だから、私の周りには時間がない所か、 
時間がありすぎて暇で困ってしまっている人が多いです。 

実際、私自身も仕組みが出来て自動で収益が入るようになったら、暇す
ぎて困ってしまいました。 

何もしなくても生活ができてしまいます。 



仕組みができると毎日が夏休み状態になり、とにかく暇。 
時間だけはたっぷりあります。 

暇なので、朝から温泉に行って、誰もいない温泉でのんびりして、 
誰もいないホットヨガで体を伸ばしたりしていました。 

朝から温泉に行くと、若い人は誰一人としていません。 
人が居たとしてもおばあちゃんなので、超場違いです。 

毎日温泉に通っていると常連の方が不思議に思われたようで 
「あなた仕事はどうしたの？」と聞かれてしまいましたw 

実際１週間に７回、朝風呂入りに温泉に行ってました。

しかも、本とか漫画を持ち込んで、夜まで居たりする。 
毎日ゴロゴロしていたので、そりゃ、疑問に思われますよね。 

で、このようなことができるのも、外注化のおかげです。 

よく平日何しているんですかー？とか、 
休みの日は何しているんですかー？とか聞かれるのですが、 
返答に困ってしまうのですよね。。。 

うーーーん。何しているんだろう。。。 

で、私は、ビジネスをする上では仕組みを作ることをお勧めしていて、
私が発行しているメルマガでも「ビジネスは仕組みが全て」ということ
を常に発信しています。 



私がうまく行っているのは、全て仕組みを作ったおかげですから。 
そして、私が仕組みを作れたのは「外注化」をしたからです。 

ビジネスの本質は、「集客→販売」を形にするだけ。 

人を集めて、その人たちに商品を販売するだけ 

たった、それだけです。 

じゃあ、まずは人を集めるために、集客用のコンテンツを作ろうね！と
いう話なのですが、私からすると集客コンテンツを作るのって、 

「自分で作る必要ある？外注化すれば良くない？」 

と思うのですが、 
この価値観というのはかなり珍しいらしいですね。 

どうも一般的な人たちは、 
「自分でやらなければならない」という固定観念に縛られています。 

「まだ、１円も稼いでいないのに、人を雇って記事を書いてもらうなん
て無理だ。。。」みたいなね。 

私も昔は「外注化とか無理だろ！」って思っていたので、気持ちはわか
ります。 

でも私は、会社から帰ってきて疲れている状態で、貴重な時間を使って
コツコツと記事を作って、毎日３時に寝落ちする・・・ということをや
り続けたいのか？と考えてみて、すごく嫌でした。 



私は、単にその生活が嫌だったんですよね。 

外注化するのは最初は本当に怖くて嫌だったのですが、 

眠たい目を擦りながら貴重な時間を使って記事を書くよりも、 
失敗してもいいから、一度やってみよう。 
と思って私はチャレンジしたんです。 

で、外注化すると神だったわけですよ。 

外注化してない時は、 
歩いて東京から北海道に行こうとしていました。 

そこに「外注化という名の飛行機」 
という存在があるということ知ったわけですよ。 

え、飛行機！！！ 
そんなものがあったとは、、、 

神か。。。 

歩いて北海道に行けば無料で行けるし、 
飛行機の乗ったら飛行機代がかかります。 

それでも、飛行機に乗った方が体力的にも精神的にもいいなと。 
そう思ったわけですよね。 

で、私は外注化を知ったことで、 
わざわざ、自分の時間と体力を使って、歩く必要はないなと思いました。

「飛行機に乗ればこんなに早いし楽なのかー。」という感じですね。 



飛行機は時間を短縮するための手段のように、 
外注化もそれと同じ、時間を短縮するための手段なわけです。 
何も怖いことはありません、ただの時間短縮ツールです。 

東京から北海道に歩いて行かなくても良くない？ 

わざわざ、無駄に時間を使って歩く必要ないでしょう。 

人に任せられるのであれば、任せてしまえばいい。 
全てを自分でやる必要はありません。 

それから私はある時、 
「外注化を教えてください！」 
とコンサルを依頼されたことがあります。 

毎日熱心に私のメルマガに返信をくださっていたので、 
「Skypeでもします～？」という感じで、 
なんとなくの流れで、1度スカイプすることになったんです。 

そうしたら、Skypeの中で 
「ゆりさんお願いします。外注化を教えてください！」とお願いされ、 

アフィリエイトを始めたばかりの20代のサラリーマンの方に、 
1ヶ月間だけ「外注化のやり方」を教えました。 

すると、最初の2週間はすごくオドオドしていて、 
「大丈夫ですかね？大丈夫ですかね？」と不安そうでしたが、 

・・・1ヶ月後。 

味を占めていました。 



最初の1ヶ月目に2人雇って事業を回せるようになり、 
後に報告をもらった時には、2ヶ月目で5人雇い、 
最後に報告を聞いた時は半年くらい経った頃なのですが、 
15人ほど雇っていました。 

やー、報告を聞いた時はビックリしましたね。 

「いや～いける気がしたので、15人雇っちゃいましたー！(笑)」 

と言っていて、 
ちょっと前まで「ゆりさん大丈夫ですかね？」 
と不安そうだった方が、 

1ヶ月教えただけで、ここまで逞しくなるのか！って、驚きました。 

本当に嬉しかったです。 

そして、初めてその方が月収10万円を超えた時には、 
お礼にということで、お寿司屋さんに連れて行ってもらいました。 

で、15人雇ったということは、 
1人でやっている時と比べて 

ビジネススピードが15倍にアップ！！！ 

ということは、外注さんを雇っていない時と比べて、 
15倍早いスピードで結果を出すことができるということです。 

「1の力」か「15の力」か。 



外注化するかどうか、たったこれだけの選択の違いで、 
かなり大きな差が出来てしまうわけなのですよね。 

私のような外注化している側からすると、 
1人でやっているアフィリエイターさんは大変だな～。 
って思ってしまいます。 

例えば、家を建てる時に、 
大工さん1人で作るのか、それとも15人の大工さんが 
協力し合って作るのかという事と一緒ですからね。 

そりゃ、圧倒的にスピードが違うし、作れるサイトの量も違います。 

1人でやるよりも早く収益を得ることができるのは当たり前です。 

外注化をしてない人を一瞬で抜けるわけですよ。 

例えば、外注化せずに会社勤めをしている人であれば、 
1日1記事が限界だと思います。 

1日1記事を毎日休まずに1ヶ月やったら30記事。 
1年で言えば、365記事。 

だけど、私はそこで15人とか雇うわけです。 
もし、1日1記事外注さんが上げてくれたら1ヶ月で150記事。 
1年でいうと、5475記事ですから。 

というのが、、、 
ちょっと前までのお話なのですね。 



これでも凄い！と思われるかもしれませんが、 
もう全然なのです・・・。 

ちょっと前はこれが限界でした。 
そう、この時のノウハウはまだ未完成でした。 

限界があったのです。 

実際、外注さんを雇うことで 
15倍くらいのビジネススピードはありました。 

ですが、、、それが私の限界でした。 

昔の外注化の方法では、 
１ヶ月に１０００記事はさすがに無理でした。 

納品が遅かったり、添削や、キーワード選定、 
そういう部分で自分の時間が割かれてしまって、 
１０００記事はさすがに無理。 

無理、無理、無理！！！ 

という感じだったのですが、、、 

それから、少しして、また私のレベルが爆上がり、 
より効率的に、より濃く、より質の良いコンテンツを外注さんから 
集める方法を模索しました。 



そして、結果的にたどり着いたのが、 
1ヶ月で100記事は余裕だし、1000記事だって余裕の方法。 

自分の時間がめっちゃ増える。 
そんな方法だったのです。 

これを編み出した時は自分でも感動しましたね。 
ありゃりゃ、無限にコンテンツを生み出し放題になってしまうなと。 

こんなに自分の力を最低限にしか使わないで、 
簡単に外注化する方法があったとは。 

自分でも驚きや。。。 

そんな境地にたどり着きました。 

そして、この方法は 
１度は「外注化をしたことがある」 
という人には、特にオススメですね。 

従来とは、全く違う異次元なことをしてます。

もちろん、初めて外注化する人はラッキーすぎて、 
羨ましい限りです。 

ですが、外注化を1度はやってみて上手くいかなかった人でも、 



もう一度チャレンジしてもらいたいなって凄く思います。 

私は、すごく面倒くさがりやなんですよ。 
そんな私だからこそ、めんどくさい部分を省いて省いて省いて。 

超ラクに外注化できるように、 
どんどんブラッシュアップさせていきました。 

それを、面白いくらいに外注化の凄さを体感してもらえると思いますね。

もう本当にやることがない。 
びっくりするほどやることがないのに、コンテンツができていく。 

まさに「働かない」を極めました 
かなり価値観変わると思います。 

アフィリエイトに対する価値観。 
外注化に対する価値観。 
人の心に対する価値観。 

めっちゃ変わると思います。 

まさに、この外注化を実践することによって 
「生まれ変わり」を実感するでしょう。 

私自身がそうでした。 
今まで全然行動できなかったのが、うそでしょ！？ 

というほど、仕事がめっちゃ早くなりました。 



たった、１年で圧倒的に差ができる世界 

この手法を編み出してからは、これを非常に実感しています。 

「情報を持つ者のビジネススピード」がいかに違うか。 
今やるか、１年後にやるかで結果が全く異なります。 

これから１年もやっていけば、 
５年も１０年も前からアフィリエイトをやっているような人を 
ごぼう抜きしていくことも可能です。 

アフィリエイトでもビジネスでも、基本はスピード勝負です。 
で、上手くいかない原因も、 
スピードが遅いということが大半です。 

逆にいうと、スピードを意識しないと死ぬ可能性が高い。 

スピードが遅いだけで、モチベーションが下がっていき、 
結果、ビジネスを諦めてしまうことがよくあります。 

スピードが遅いと、 
本当に進んでいる感覚がないですからね。 
不安や焦り、恐怖に襲われることも良くあるんですよ。 

「本当に稼げるんだろうか？」「間違っていないか？」 
「このノウハウでいいのか？」「先が見えない。。。」 

ビジネスは、自分の心との葛藤でもあります。 
いかに、自分のネガティブな感情に負けないかどうか。 



せっかく、やる気があってこれまで学んできたのに、 
途中で心が折れて諦めてしまう方が非常に多いです。 

ですが、スピードが早ければ、 
そもそも、そんな不安にも襲われません。 
よし、次作るか！って、サクサク次に進んでいきます。 

スピードは資産なんです。 

だから、外注化がオススメなんですよね。 
そして私はずっと外注化をやり続けてきたんですよね。 

結果を出すためには、スピード感がすごく大事です。 

私はもともと目立たないような空気のような存在でした。 
主人公どころかモブキャラとして存在することさえできないような。 
そんな人間でした。 

ですが、22歳の時に決意して、 
これまで400万円以上を投資して学んできたことによって、 
生まれ変わって、人生が楽しくなりました。 

しっかりと「本質」を学んで、決意して覚悟して、 
努力したことによって、 
全然人生って変わるんだなと自分でも驚いています。 

まだまだ私は変わりたいので、 
これからも私は、情報に、知識に、体に、自分に投資し続けて、 
上を目指していこうと思っています。 



ビジネスは仕組みが全て 

人生は知識で決まる 

ぜひ一緒に「外注化無双」しましょう。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ゆり 



教材を作るにあたっての私の想い 

ここまで読んでいただいてありがとうございます。 

こんにちは、ゆりです。 
私は改めて、外注化って超大事だなと思っています。 

外注化ができれば、生活は一瞬にして変わるし、 
一気に飛び抜けることができるからです。 

ですが、そもそも。 
ビジネスの本質「人の心」の部分を知ることの方が、 
本当は、もっともっと重要です。 

ビジネスの本質。 

人の心がわからなければ、 
いくら外注化したところで、売れないサイトができてしまうし、 
外注さんにどれだけ記事を書いてもらった所で売れません。 

にもかかわらず、 
他の情報発信者を見ていると、 
そこの部分を語ってくれている人って、非常に少ないな。って思います。

さらに言えば、 
「人の心を雰囲気で教えるのではなく言語化」して教えてくれる人って、
本当に少ないです。 

結局、外注化をマスターするには、 
人の集め方を知り、教育の仕方を知り、販売の仕方を知ることから始ま
り、じゃあどうしたら人の心をリサーチできるの？ 



という部分を知らなければいけませんし、 

「どのようにリサーチすればいいの？」という、 
まず、根本的な部分から学んでいけないといけないわけなんですね。 

そして、リサーチしました。 
「じゃあ、どうやったら商品売れるの？」という商品の売り方。 

さらに、「どのように記事を書いたらファンになるの？」 
というような部分まで、全体的に教えたいわけです。 

結局「外注化」だけ学んでも、売れなかったら意味がない。 

一言でいうと、 
「ビジネスを軌道に乗せるための知識」を全て教えたい訳ですよ。 

ですが、、、 
そうなってくると、非常に高くなってしまいます。 

だから、 
コンテンツを安くして2、3万円とかで売るために、 
分けてはいけない部分を、バラバラにして売られることが多いです。 

「リサーチ」ならリサーチだけ。 
「ライティング」ならライティングだけ。 
「マーケティング」ならマーケティングだけ。 

というように、切り売りされている。 

もしくは、本質の部分を語らず 
いつかは廃れてしまう「ノウハウ」だけを売っています。 



例えばYoutubeであれば、 
「芸能系のスクロール動画の作り方」みたいな感じで、 
1つの成功事例をノウハウとして売っています。 

で、私はその売り方って正解だなとは思うんです。 

消費者側になった時、 
リサーチ学んで、ライティング学んで、マーケティング学んで。 
って、自分に足りない部分を選んで購入することができるから。 

ああ、私ライティング足りないわ！ 
って、なったらライティング教材買えばいいし。 

という部分では、合理的だなと思います。 

世の教科書とかもそうですもんね。 
「キャッチコピーのつけ方の本」とかありますし。 

「売る側」から見ても、その方が売りやすい。 
コンセプトがすごく明確だから。 

ですが、、、 
私はあまり好きではない。 

全体的な流れと、そこに込められる意図 
全てがわからないと完コピしにくいな。と思う訳ですよ。 

頭の中で全てが「繋がらない」というか。 

点が頭の中に無数に存在していて、 
線として繋がっておらず、ふわふわしている状態。 



だから、行動できずにブレーキがかかる。 

簡単に言うと、パズルのピースが何か足りない状態。 

そうなると、何が悪いのかわからなければ、 
何をどうしたらいいのかわからない。 
迷走するんです・・・。 

私自身、ビジネスを始めた時がそんな状態でした。 
学ぶんだけど、結局何をしていいのかわからない。 

そんな状態が嫌いでした。 

最終的に繋がって、スパークして、 
めっちゃ思考力が上がったのですが、 
なかなか、パズルのピースが足りない状態から抜け出すことが、 
できなかったんですよね。。。 

その状態を作らせないために、 
私がリサーチしている風景や、コンテンツを作っている意図を、 
解説するようなコンテンツをご用意しました。 

これが、これに繋がっていくんだよ。という部分。 

さらに、私はビジネスで成功したいのであれば、 
本質的な部分から根本的に学ぶ必要があるなと思っていて、 
集客もライティングもはセールスも、 
腰を据えてしっかりと学ぶ必要があると思っています。 

じゃないと、、、 
根本的な部分まですべてしっかりと学ばないことには 



一時的には成功しても、廃れてしまうから。 

だからこそ 
勉強、勉強、勉強が必要だし、足りない部分を補う必要がある。 

しっかりと腰を据えて学ぶ必要があるんです。 

で、その根本を学んだ上での「外注化」なんですよね。 

「ビジネスの本質を学ぶ→外注化」の順です。 

そうじゃないと、絶対に上手くいかない。 

なので、今回は「本質」からお話ししていきます。 
成功していただきたいので。 

なのでこの企画を簡単にいうと、 
私が学んできたことを全てお伝えする講座です。 

いろんな教材を買うけれども、 
だいたい、１つで１分野しか学べません。 

ライティングならライティング。 
マーケティングならマーケティング。 
セールスならセールス、みたいな。 

けれども、外注化を教える上では絶対に、 
これらの知識を全て網羅しないといけないんですよね。

ビジネスの本質とは何ぞや？ 



どうやったら物売れるの？ 
どうやったら人集まるの？ 
どうやったら売れるライティングできるの？ 
どうやったら外注化できるの？ 

なので、私が学んできたことを全体的にお伝えしつつ、 
外注化をメインで話すようなコンテンツになりました。 

だから、決して安くはありません。 
私の今までやってきたビジネスの「集大成」です。 

これ１つに私がやってきた、ビジネスの全てが詰め込まれています。 
コンサルでお伝えすることが入っています。 

「思考」の教材だと思ってください。 

「ビジネスの本質」＋「外注化」を学べる企画 

逆に、これだけ学んでもらえれば、ビジネスできるように作りました。 

そして完コピしていただければ、どこにいっても、 
「マーケターを名乗れますし、コンサルタント、外注化のプロ」
を名乗ることができますね。 

それくらい詰め込みました。 
だから、本当はこのコンテンツは世の中に出したくはなかったです。 

私の本気のコンテンツなので、 
「本気で人生変えたい！！！」という、 



本気の想いがある人にしか、正直購入してもらいたくはありません。 

また、外注化は希少すぎるスキルで、 
あまりにもできる人が少ないので希少性を下げたくない。 
という思いもあります。 

なので、本気の人しか今回の企画では相手にしません。 
それくらい本気ということです。 

だから、決して安くはありません。 
それでも良ければ購入してください。 

ちなみに私は、この方法を何人かの方だけにお伝えしました。 

・月収100万円以上稼ぐアフィリエイター 
・年間５億稼ぐような業界トップの情報発信者 
・まったくの初心者 

その結果、、、 
めっちゃ評判よかったです。 

ビジネス初心者の人は 
1ヶ月で500記事入ったサイトを作っていました。 

そして、100万円稼ぐアフィリエイターには 
「悔しい、質の良いコンテンツが上がりすぎて、泣きそうです。」 

５億の情報発信者には 
「これやばいね、神」と言っていただきました。 



片手ほどの数少ない実践者の方がいらっしゃいますが、 
非常に賞賛の声が上がっていまして、嬉しい限りです。 

外注化は、超すごいスキルですよ。 

今の時代、安定しないのですからしっかりと学びましょう。 

私の父は昨年 
早期退職という名の強制リストラに遭いました。 
そして、私の母は今年の夏にくも膜下出血で倒れました。 

どちらも全く予想していなかった出来事です。 

人生、いつ何があるのかわかりません。 
本当のスキルを自分に身につけないと、いつ何があるのかわからない。 

だからこそ、しっかりと学んでいただきたいです。 

外注化無双して、 
コンテンツをバコバコ生み出したいという方のために作りました。 

～企画の内容～ 
・20時間以上の動画コンテンツ 
・5月1日から3ヶ月間のメルマガコンテンツ（週1ペース） 

そこにアクセスすればいつでも好きな時に 
何度でも繰り返しセミナーを受講できます。 



～メインコンテンツ内容～ 

・ビジネスの本質・ノウハウ・テクニックを含めた網羅的
な内容を全て公開していきます。 

外注化だけではなく、 
ビジネスの本質から私が学んで来たことを全てお伝えしていきます。 
正直出しすぎなんじゃないか？と自分でも思うほど盛り込まれています。
初心者～上級者までご満足いただける内容に仕上げました。 

・全く私が知らない市場でも、いとも簡単に入り込めてし
まい、そこで無双できるその訳とは？ 

基本、私は自分の知らない市場でサイトを作っています。 
なぜ知らない市場でもサイトを作ることができるのか？ 
その秘密がわかれば、どんな市場でも簡単に入り込むことが可能です。
これを知っているか知らないかで、自分の可能性が変わります。 

・0からサイトを立ち上げたり、0からYoutubeチャンネル
を作る上でのどのようにリサーチをしているのか？ 

リサーチを舐めてはいませんか？私は昔は舐めていました。 
リサーチの段階で9割決まります。 
私が過去犯してしまった過ちを犯して欲しくはありません。。。 
まずは、ビジネスの根底の部分であるリサーチを学びましょう。 



・誰も意識していない「外注さんの５つの使い方」これを
知るだけでビジネスが飛躍的に早くなり、結果が出るとは？

私は色々な外注さんの使い方をしていますが、主に行っているのが5つ
の視点で外注さんを扱うということをしています。 
その5つというのは一体どういうことなのか？それをお話します。 

・えっ！？と驚くような外注さんの使い方をして、集客を
する私ですが、その外注集客メソッドを公開してします。 

サイトアフィリや、集客用のサイトを作っていて、外注を使ったけど全
然良い記事が書けない、、、という人からの相談をよく受けます。 
で、思うのが、それは外注さんの使い方を間違っていることが多いので
す。正しい外注さんの使い方をお伝えします。 

・たった200円で1500字以上の濃い文章が書いてもらえる
求人の出し方は、学べば誰でもできる？ 

よく外注化を始めようとしている人から「外注さんを雇えませんでし
た。」という悩みを聞くのですが、私は外注化を初めてからこれまで、
一切求人で困ったことがありません。なぜ、困ることがないのか？ 

・10円でも「その仕事やりたいです！」と、バンバン人が
集まり、人気の求人を作っていました。なぜ、10円でも人
を雇うことができるのか？ 



私は、求人を出すのが非常に得意です。その中でもビックリされるのが、
10円で人を5人以上雇ったことですね。なぜ、そんな10円の求人に人が
殺到したのか？その裏側を公開します。 

・どうして1ヶ月で、いや半月で100記事入ったサイトが作
れるのか？異次元な外注さんの使い方をお話しします。 

1ヶ月で100記事というと、ビックリされるのですが、現在の私にとっ
ては当たり前です。 
どうやって、100記事、1000記事の記事を集めているのか？ 
お話ししていきます。これができるとストレスがなくなります。 

・外注さんに良いコンテンツを納品してもらうために、私
が意識的にやっているたった1つのこととは？ 

外注さんに良いコンテンツを納品してもらう秘訣は本当にこれだけ！ 
それをすると、ずっと外注さんは私の元にいてくれるし、ファンにもなっ
てくれる。そんな美味しいノウハウを知りたくありませんか？ 

・外注さんを指導する時には私は、マニュアルを作成して
います。そのマニュアルを通して、私が作っているマニュア
ルの意図を解説します。 

マニュアルは意図ありきです。しっかりと、意図があってこれを書いて
くださいというような指示出しをしています。 
その意図をパクらず、表面的にマニュアルを作ってもうまくはいきませ
ん。ではどうすればいいのか？というのをお答えします。 



・私は、外注さんからキーワードを集めているのですが、
どんなことをしてキーワードを集めているのか知りたくあ
りませんか？ 

それをすれば、ニッチな穴場のキーワードもボコボコ沸いて出て来ます。
なので、美味しいなぁと思うお宝キーワードが見つかります。それをど
のように集めているのか？も解説していきます。 

・めっちゃ楽に外注さんの管理方法をお伝えします。私は、
スマホでぽちぽちで1日の仕事が完了します。それはなぜな
のか？どういう仕組みを作ればそんなに楽になるのか？ 

仕組み化というのは、経営者にとってめっちゃ大事な話になります。ど
のようにツールを利用して、何をすれば自分の仕事は減るのか。その辺
のお話しをしっかりと話していきます。 

・ビジネスの本質「集客→販売」までの流れをしっかりと
解説。どんなビジネスにも応用できる考え方をまずはイン
ストールしましょう。 

リアルビジネス、ネットビジネス問わず、ビジネスの全体像というのは
全て「集客→販売」に凝縮することができます。 
それぞれに目的があり、手段・方法があるのですが、まずは全体像をしっ
かりと学び「ビジネス」と言う物を見えるようにしていきます。 



・商品リサーチは大事です。売れる商品の見分け方。そし
て、売れない商品を避ける方法をお伝えしていきます。 

サイトを作る上で「売れる商品を選ぶ」ということは非常に重要です。 
今まで全然商品が売れなかったのに、商品を変えるだけでも売れるよう
になったりするというのも全然あるので、商品を選ぶ際のポイントをお
伝えしていきます。 

・他人のビジネスを見て、一瞬でそれを自分のビジネスに
活かす方法 

私はビジネスを因数分解して考えています。 
細分化して、その裏の意図を読み解いて、紐解いていくことで、 
それは応用可能になるのです。 
その裏の世界の話をお見せしていきます。 

・リサーチをした段階で、次に何を外注化していくのかを
決めています。その時の考え方とは？ 

リサーチした段階ですでに何を外注していこうか決めています。 
それによって、コンテンツの質が変わっていくのですが、 
その時の考え方を詳しく解説していきます。 

・占い師のように「人の心が手に取るようにわかる」リサー
チ法とは？人の心がわかれば売れないはずありません。 

人の心が手に取るようにわかれば、人を操ることなんて簡単です。 



よって、商品を売ることも難しくないわけです。 

人の心を動かすために、まず大事なのは「人の心」を知ること。 
一体、どのように私が人の心を探っているのかを見せていきましょう。 

・文章を書く時に嘘っぽい文章になってしまう人がいます。な
ぜ、嘘っぽくなってしまうのか？リアリティーを出すにはどう
すればいいのか？を解説していきます。 

文章って、繊細な生き物です。 
怒っていると怒っている雰囲気が相手にも伝わってしまうし、嘘っぽさ
なども文章を通して読者さんに伝わってしまいます。 
では、リアリティーを出して、商品が売れるような文章を書くにはどう
すればいいのか？外注化で応用するには？という部分を伝えていきます。

・型通りに書けばバコバコ売れてしまう。人を動かすため
のライティングの型とは？ 

文章には売るための「型」があります。 
その型を自由自在に使いこなせるようになれば、 
商品は簡単にバコバコ売れるようになります。 

・ライティング技術を身につけると、恋愛にも応用できる
し、友人関係や家族関係にも活かせます。その理由とは？ 

ライティングのベースにあるのは「心理技術」になります。 



その心理技術をベースとしているので、ライティングを学ぶとモテるよ
うになるのですよ。人間関係が改善していきます。 

・何を書いたらわかりません？書かせたらいいのかわかり
ません？そんなことは絶対にありません。それはなぜか？ 

よくある質問の１つに「何を書いたらいいかわかりません。」 
というのをいただきます。 
ですが、これを話すと、 
ネタって無限にあるんですね。という風に言われます。 
ネタって尽きることはないのですよ、それはなぜかを語っています。 

・記事で大事なのは文章よりも「タイトル」です。そのタイ
トルのつけ方と意図を解説していきます。 

タイトルって一番大事な部分です。 
売れる、売れないは実はタイトルで決まってしまうのです。 
それはなぜなのか？ 
タイトルのつけ方と、その意図を解説していきます。 

・「人の心理パターン」をわかってしまえば、人がどのよ
うに思っているのか？ということが丸見えになります。 

私は、人の心理パターンを熟知しているので、どのようにしたら売れる
のかがわかっています。 



そのパターンには、市場独自のものがあり、そのパターンを探すところ
から始めます。 
心理パターンストックですね。その心理パターンストックさえあれば、
怖いものなしです。人の心を操ることができます。 

・なぜ、たった2記事でも商品がバコバコ売れるのか？ここ
のポイントさえ押さえておけば、簡単に売れてしまうのです。

私の持っているサイトでは、一番少なくて2記事です。 
そのサイトからも毎月ボコボコ商品が売れていて、利益に貢献してもらっ
ています。じゃあ、なぜそんなに記事数少ないのに売れているのか？を
解説していきます。 

・読者のハートを鷲掴みにして、商品が飛ぶように売れる
ストーリーライティングの方法 

ストーリーが大事なことは、 
私のレターを見てくれている人であれば理解されていると思います。 
では、どのようなストーリーを書けば、お客さんは魅力的に思うのか？ 
どのようなストーリーを書けば商品は売れるのか？ 
について詳しく解説していきます。 

・セールスする時は、たったの2点を意識すればいい。その
2点というのは一体？ 

セールスには型があります。その型に沿っていれば売れるのですよね。
たった2点。しかも、めちゃめちゃ地味です。 



ですが、この条件さえクリアしていれば売れるのです。 
その地味な型だけど最強の型をお伝えしていきます。 

・これだけは最低限やって欲しい、SEO集客の方法！ 
 
私は、集客をかなり捨てています。 
ですが、最低限やらなければいけないSEOがあるので、 
最低限の部分、これさえやっておけば大丈夫というのをお伝えします。 

・なんでPV少ないのに商品をバンバン売ることができるの
か？私は集客が少ないサイトからでも、物をバンバン売る
ことができています。 

私は、PVを集めることをあまりしていません。ですが、商品は売れて
いるのですが、なぜ売れるのか？という部分を知りたくありませんか？ 
これは知ってしまえば誰でもすぐに実践することが可能です。 

・逆に、少ない記事数でも大量のPVを集める方法 

私のサイトでは狙ったキーワードで1記事で月に1万PV集めてくれる記
事などもしっかりとあり、ノウハウもわかります。 
しっかりと逆算して構成して記事構成を作れば、PVを集めるための記
事も作ることができます。 
少ない記事数でも大量のPVを集める方法もお伝えします。 



・キーワードリサーチ&コンテンツリサーチ実況中継 

私が実際にどのようにキーワードをリサーチして、コンテンツリサーチ
まで行っているのか？それを私のパソコンを見せていきながら実況中継
的に語っていきます。 

・いくら記事を増やしても稼げないサイトの特徴と、本当
に作るべきサイトの全体像とは？ 

稼げるサイトと稼げないサイトは、3秒見ればわかります。ではなぜ、
そんな一瞬でわかってしまうのか？ 
それを解説していきます。 

・毎日欠かさずチェックしたくなるようなファンが増える
サイトの作り方 

また訪れたくなるような、面白いコンテンツを作る方法をお伝えしてい
きます。 

・何かを身につける時に大事なことが3点あります。その3
点を意識するだけで、その後の成果が変わってきます。そ
の3点とは？ 

私は、最初の頃なかなか身につきませんでした。ですが、それは受講す
る際の姿勢にあったのです。 
その姿勢を少し変えるだけで、大幅に入ってくる情報量も変われば、モ
チベーションも保たれます。その方法を解説しています。 



・抽象と具体の情報を操れるようになるのが、ビジネス成
功の秘訣です。けど、抽象具体って一体なんなの？ 

私は、この抽象具体の情報を操れるようになって、 
ビジネスが上手く回るようになりました。 
この概念をインストールするだけで、宝の地図が見えてくるのです。 
それがなぜなのかを詳しく解説しています。 

・1ヶ月、3ヶ月、6ヶ月、、、1年と、長い間ネットビジネ
スで成果が出ないノウハウコレクターが失敗してる点とは？

稼げないで悩んでいるノウハウコレクターの多くは、 
◯◯な知識ばかり学んでしまっています。 
違うのですよ、学ぶ所が違うのです。 
学ぶ時には順番があり、順序があるのです。 
それを間違って階段を飛ばしてしまうと上手くはいきません。 

・私が外注化して作ったサイトを含め私のサイトを「３つ
公開」しています。 

私が裏側でどんなサイトを作っているのか？ 
という部分をお見せしていきます。 
2記事で稼いでいるサイトなどもお見せしていきますし、 
外注さんにどんな記事をアップしてもらっているのかわかるはずです。 

・「手取り足取り私のWP画面をお見せしながら」私がどの
ように外注化しているのかお見せしていきます。 

本当に手取り足とりお伝えするので再現性は抜群にあるかと思います。 



『外注化無双』のコース 

オンラインコース　４８万円　 
（オンラインコース＋2ヶ月間のメール講座付き） 

・20時間以上の動画コンテンツ 
・5月1日から2ヶ月間のメルマガコンテンツ（毎日） 

そこにアクセスすればいつでも好きな時に 
何度でも繰り返しセミナーを受講できます。 

オンラインコースの決済はこちら 

（※お支払い方法は銀行振り込みにて、48万円です。）  
（※ご連絡を頂ければ、クレジットカード、分割決済のご相談に乗ります。）

外注化無双を体験してくださった方の感想です。 

オンラインコース　48万円 
コミュニティーコース 60万円 
コンサルコース　150万円 

こちらで以前募集したものになります。 

https://my32p.com/p/r/z5fb4Nok


外注化無双感想　Sさん 

ゆりさん、こんにちは！ 
外注化無双おつかれさまでした。 
感想書きます！  

まず、外注化無双の企画に参加して本当に良かったです！ 
この企画は本当にすごいです。 

 こんなに人間性だだ漏れの企画があるのか・・・ 
天使・・・って感じです。 

  
世の中にはほんっとに 
たくさんのビジネス教材があふれてますけど 
「ノウハウあつめました！」というような物とは全く別ものです。 

  
コンテンツの内容が網羅的だし、迷わせる無駄がない。 
 
ネットビジネス初心者でもこれだけあればビジネス出来ます。 

 私は、２記事で収益が出せているサイトを知ったときに 
かなり勇気付けられました。 
 
私でもどうにかなるかもしれない！！！ 

ゆりさんの「これだけでいいんですよ」に何度救われたことか・・・ 

 これができてなきゃダメ。 
こういう考え方しないと成功しない。とか 
 
たとえ親切だったとしても 
完璧さを求められていたら 
私は3日と持たずにつぶれていたと思います。 

 ハードル下げるのうますぎかよ・・・すきってなります。 



 ライティングマニュアルも人を動かす型がぎっしり詰まってます。 

 私はゆりさんの人間性に心を動かされたので 
人に伝える文章を書くときは「ゆりさんだったら・・・」が基本です。 
 
ゆりさんの作ったマニュアルは教科書です。 

 こっちがちょっと心配になるくらい質が良すぎます。 

こんなのみせちゃっていいのかよ！！！  
っていうのがありすぎて 
 
「どうしよう・・・やらなきゃ・・・！！」 
ってなりましたね。 

ゆりさんの好きなところの一つとして 

無駄な物は削ぎ落として必要なことだけ。 
 
とにかくシンプルに。  
 
っていうのがあるんですけど、 
正直、コンテンツが増えても見るのがまったく億劫じゃなかったですね。 

学校の授業でも何でも人より一歩も二歩も遅れたり 
自分でもびっくりするほど出来ない私でもちゃんと理解できました。 
 
丁寧！丁寧！超丁寧！！！最高！！ 

ただ、理解しただけじゃうまくいかないのがビジネス。 

あたりまえだけどちゃんと行動しないと何も変わらない・・・  

頭ではわかっているんですけど、行動に移すのが 

本当に本当に本当に大変なんですよ。本当に。 

私なんかすーぐにさぼって逃げたくなる人間なので。 

  



そういうときに、 
外注化を知っているか、知らないかで  
成功率って大幅に変わってくるんじゃないかと思います。 

 あー駄目だー、眠い眠い眠い！！寝たい！！！ 

ゲームしたい！！！Youtube見たい！！！ 

遊びにいきたい！！！！！映画みたい！！！ 

欲望が暴れまくったとしても 

そういうときに、 
１件でも募集を出す気力があれば 
２０でも３０でも記事を集められるんですよ。 

 やりたくないことをただただ一人でこなしてくってかなり苦痛です。 

誰かの力を借りる方法を知って本当によかったです。 

得意なところは自分でやって 
苦手なところは得意な人にお願いする。 

 単純な話ですけど、 
「一人でネットビジネスやろう」ってなったときに 
これができる人はそうそういないと思います。 

 誰かを雇って 

人を動かしたり、まわしたり・・・ 

本当の意味で教育をできるって 
普通に会社勤をしていたら経験できないことですもんね。 

外注化を知っているだけでビジネスの幅が広がったなって思ってます。 

私なんかじゃできないだろうな。ってことも 
案外、難しくないんじゃないかって気がしてきます。  

まずはアフィリエイトでしっかり土台を作って 



あれやりたい、 
これやりたいに挑戦してみようと思います。 

 もうひとつ、ビジネスとは関係ないですが 
この世界を知って日常が大きく変わったことも 
この企画に参加してよかったなと思いました。 

 今まで自分が感じてきた事や見てきた事 
経験してきた事にはなんの意味もないんじゃないかって思っていたのに、 

 ビジネスをはじめてみたら 
「思っていたよりちゃんと生きてきたんだな、自分。」 
って思えるようになりました。 

 アウトプットする先が明確になると 
世界の見え方ががらっと変わる事に驚きました。 

 これからもうまく行かない事とか 
たくさん出てくるとは思うんですが 
ゆりさんのお話を思い出して勇気出します！！ 

 今回は外注化無双に参加させていただいて 
本当にありがとうございました！！ 

ゆりさんから学べてめっちゃツイてる。 

  

外注化無双感想　Yさん 
  
セミナーを受ける前の自分との戦い感想の前に、 
まずこのようなセミナーを企画&開催して頂いた事に、 
心から感謝申し上げます! 
  
僕はこれまでにもいくつか 
コミュニティへ入ったり教材を買って独自に実践してきました。 
  



ところが、 
 
ノウハウは理解できる一方で 
思ったように稼げない期間が長引いてしまったので、 
正直ビジネスから撤退するかまだまだ挑戦を続けるかの瀬戸際でした。 
  
それまではビジネスに対する考え方や 
ネットで稼ぐことがどういう事なのか? 

という事が理解できていなくて、 
ただやたら作業だけ膨大にこなしている毎日。 
  
「どうして稼げないのか分からない」 

そんな正解も間違いもわかっていない状態で、 
ただ作業をこなしていました。 
  
中途半端に稼げてしまっている現状の恐ろしさ 
  
そんな毎日を過ごしている内に 
「燃え尽き症候群」になってしまい、 
半年ほど何もやる気が起きずに自堕落な生活をしていました。 
  
それこそ、食っちゃ寝、 
寝て起きたらTVやネットの海を漂うの繰り返し...。  

その半年間は、 
それこそ1日中部屋の中で過ごすだけで用事がなければ 
玄関の扉にさえ触れない生活でした。 
  
それでも生活できているネットビジネスの凄さには、 
改めて驚く一方です。 
  
ただメンタル的には「稼げていない」現状にホトホト呆れすぎて、 
自分の駄目さかげんに嫌気がさしていました。 



  
また「就活したりアルバイトしたりする生活に戻らなくちゃいけないの?」
という恐怖感と、 
心底「嫌だ」という強い気持ちだけはありました。 
  
でも、どうしていいのか打開策が思いつかないし見つからない...  
「どうすりゃいいんだよ!!!!!」と同じ事ばかり考えるだけで、 
無駄に時間を食いつぶしていました。 
  
また「戦場に戻ろう」 
  
そんな時にゆりさんと会えた事がきっかけとなって、 
ネットビジネスをやり続けるモチベーションを奮い立たせる事ができたり、 
ビジネスの本質を学ぶチャンスを得ることができました。 
  
もし、あの時ゆりさんと会う事ができなかったら、 
ゆりさんが情報発信をしてくれていなかったら 
間違いなく元の生活に戻るしか道がなく、 
性根が腐った人間として社会に不利益を与えていたと思います。 
  
そいういった点でも、ゆりさんが間違いなく人一人を救ってくれています! 
社会貢献していますw 
  
これからも多くの初心者ネットビジネス参入者や 
僕のような迷える人へ気づきや 
ビジネスを続けるためのモチベーションを与えるような 
セミナーを開いたり情報発信を続けて欲しいと思います。 
  
セミナーを受けた後の変化 僕は何でも教わるのって、 
人から直接教わらないと身につかないタイプです。 
でも、教わるのが誰からか?ってとても大事ですよね。 
  
超初心者の頃、最初に教わりたかった orz...  
僕はタラレバが嫌いで、 
過去を振り返ることをしないのですが 



「どんな教材やコミュニティや講師や師匠に出会うよりも前に、ゆりさんの
事を知りたかった…」と後悔しています。 
  
数百万使ってきて今頃、こんなかよ?って思いますがw  
だって、その方が一番効率がいい方法だったから。 
  
特に教わる人との相性って超重要で、 
僕の様にメンタルがやられかけているタイプの人間にとって、 
ゆりさんのように優しく丁寧にしかも 
何でも率直に答えてくれて 
アイディアや稼ぐコツや実践方法を全て教えてくれる人って貴重です。 
  
例え初心者過ぎる質問にさえ、 
真正面から受け止めてきちんとわかりやすく答えてくれるその姿勢には 
安心感や見習うべきだなということさえ学びました。 
  
ビジネス初参入の初心者なら、 
スパルタ教育や作業こなしてナンボジャーな 
ビシバシ系の人から教わることが励みになる一方、 
速攻でリタイヤする可能性が高かいと思います。 
  
特に僕のように心が疲れきっている人にとっては  
「もぅ、いっぱいいっぱいなんだよ...」そういうの。  
そんな気持ちでビジネスを捉えるようになっていたので、 
もはや業界から消えかかっていました。 
  
稼げている人だから知っていること 
  
今回「外注化無双セミナー」は、 
僕のようなノウハウコレクターにとっては 
新鮮な情報や気づきを得たことがたくさんありました。 
  
でも一番価値の高い気づきを得る事ができたのは 
「メンタルブロック」をいくつも解いてくれた事がとても大きかったです。 
  



それまで独自に誰からも教わることなく 
実践だけストイックにこなしていたので、 
ネットビジネスの成功の道から外れまくっていました。 
  
もはや少しだけ稼げているのは奇跡に近い状態ですw 
  
でもそれしか知らないから、突き進んでしまう。 
  
そんな僕の間違ったやり方や考え方を正すばかりでなく、 
効率的なビジネスの実践方法を学ぶ事ができたおかげで、 
ビジネスに対するモチベーションを高めてくれたし 
「まだ諦めるのは早すぎる」という気持ちに思考がシフトできました! 
  
そして何より「こんな事したら怒られる、クレームが来る」 
と勝手に思い込んでいたことへのアドバイスを頂けたおかげで、 
とても気持ちが楽になり、よりビジネスを加速させることができました。 
  
起きてもいない事に心配になって何も手がつけられない。 
  
そんな思い込みや恐怖心から 
勝手に自分に呪いをかけるように思い込んでいましたから。 
  
あのままの状態が今も続いていたら、冬を越せずに終わっていました。 
  
ビジネスからの撤退や諦めかけていたのが嘘の様に 
やりたい事だらけな状態になれたので正直、 
手が回っていないのが今の僕です。 
  
(だからもっと外注化、回せよ・やれよって話ですけどねw) 
  
ビジネスのステージが変ればもっと楽になれる 
それと、何でも外注化ってできるもんなんですねw 
僕は「ビジネスの実践が楽になればいい」と思って、 
外注化に手をつけました。 



「燃え尽き」ていたので、 
コンテンツを生み出せないなら誰かにやってほしい。 
そういう「楽」を求めていました。 
  
でも実は「外注化」の本質ってもっとビジネスを加速させたり、 
新しくコンテンツを作るために、 
あえて「外注」を使うことで更に稼ぎやすくなる環境を手に入れられる。 
  
そんな明るい展望が「外注化」にあるとは思い至らなかったので、 
教わるたびに「アハッ」体験でしたw 
  
ただメンドウクサイを「楽」に変えるのが目的じゃなく、 
むしろ稼ぎたければ「外注化」 

「外注化」できるアイディアを思いついた分だけ、稼げるとさえ思えまし
た。  

何よりメンタルの崩壊を防げる! 
僕にとってはこれが何よりもデカイですw 
  
外注化して経営者視点で高いステージから仕事を回すことへ移る事ができれ
ば、 
精神をすり減らしながらひたすら実践だけやってるプレイヤーから抜け出せ
るし、 
ビジネスを維持することができて稼げるようになれます。 
  
やることは楽なのにどんどん仕事が回っていく。 
そんな環境を手に入れられる外注化って可能性がありすぎて、ワクワクしま
す! 
  
これから 僕にはやり遂げたい目標と夢があって、この世界に飛び込みました。

思ったように稼げていないのは相変わらずですが、 
今までの「どうしたら...」な状態とは違って、ワクワク感と興奮があります。



こんな気持ちにまた自分が戻れるとは思ってもいなかったので、 
充実感でいっぱいです。 
  
これからの1年は、僕にとっては勝負の年です。 
  
新たな気持ちで仕切り直しができる、 
そんなスタートラインに立てた事に喜びと感謝の気持ちで臨んでいます。 

「お金を払って高い買物をしたんだから当たり前」 
そんな気持ちは微塵もありません。 
  
むしろ成功して、ゆりさんに嬉しい報告を早くしたい! 
  
そんな気持ちでいっぱいです。 
  
とくに2018年という年は、 
僕にとってはある目標を達成しなければいけないので、勝負の年です。 
  
崖っぷちだけど全く負ける気がしてないのは、 
教わった知識やアイディアで実際に稼げることが分かったから。 
  
後は上手く回すだけ。 
とにかく勝負します。 
  
今年1年を人生最後の挑戦の年と捉えて、やれる事は全てこなしていく。 
集中と一点突破で突き抜ける!  

まずは始めの目標である 
月収100万円を達成するための動きをきっちりこなしていこうと思います。 
  
最後に、ゆりさん、ありがとうございました。 
  
ゆりさんのセミナー受講を思いきってよかった。 
実は初めての人生経験をしてたんです。 
  



去年の冬の初め。  
60万円ATMに吸い込ませたとき、初めて手が震える経験をしました。 
  
いつもなら暗証番号入力を3回フルに使うことなんて無いのに、 
なぜか押し間違えのミスを連発して しまいましたw 
  
しばらく何ともいえない緊張感というか身震いをしていたんです。 
  
それまで人前でプレゼンしたり、 
好きな人に告るのとは違う経験したことのない身震いでした。 

「あれは武者震いってやつだったんだなー」と、 
今ではあの時の状態の意味が理解できています。 
  
「やるしかない、絶対に月収100万円稼げるようになってやる!」 
と決意を新たにしました。  

その気持ちは今でも変りません。 
  
頭でっかちで、なかなか上手いこと進んでいませんがw 

失敗しても挑戦し続ける! 
そして大きな成功を掴み取る! 
自分の力で稼げるようになる! 
  
諦めない気持ちだけは、誰にも負けないので 
目標達成してさっさと次のステージに移りたいと思っています。 
  
重ねて御礼をいいたいです。 
ありがとうございました。 
また機会がありましたら、ぜひお声掛けください。 
ゆりさんとの繋がりを大切にしていきたいと思います。 



外注化無双感想　Kさん 
  

外注化無双感想 
お世話になっております。 
外注化無双の企画ありがとうございました。 
  
この企画で学ばせて頂き、 
商品特化型のサイトを作り上げることができました。 
  
これまで使ってきたのは、 
ペラサイトだったので商品特化型サイトで８０記事作成できたのは驚きです。

また、 
ジャンル特化型サイトについても 

外注さんを雇い記事をアップしサイトを育てることにより 
アクセスを集めリスト取りを集める段階まできており 
仕組みを完成させて報酬をだしたいと思います。 
  
DRMの仕組み化ができれば、 
まさに外注化無双といっても過言ではないと感じています。 
  
自分のビジネスの土台を築けるようになれば、 
個人でも大きく稼ぎ続ける事ができるのだから、 
その事マスターすれば本当に怖いものなくなりますね。 
  
商品特化型のサイト作り 
定型化されているので、 
ほぼ情報収集とテキストのアウトプットという作業だけで 

ライティングを完成させることができるので 
外注費を大幅に抑えて作成してもらうことができた。 
  



タイトルや構成を決めているので、 
ほとんど私と記事作成ライターさんとの意図が 
すれ違うこともなく作成でいたことは良かったと思う。 
  
本当に、ある程度真似のできる 
同じような記事が量産できてしまう所に驚きました。 
  
売れている記事構成というものを 
何度も咀嚼して書いてもらうことによって、 
こういう記事を書けば売れるのかということが 
感覚的に身についてレベルがアップしていくと感じました。 
  
  
ジャンル特化型サイト作り 
クラウドソーシングの機能を使って 
@２００円で記事を集めることができたのできました。 
  
また、集めた記事を@５０円でタイトル付け見出し付け記事装飾、 
投稿作業などを外注できたのも驚きました。 
  
人を動かす人心掌握セミナー 
人を動かすための型を教えてもらって 
「セールスの型」使うことにより商品がバンバン売れるのも納得です。 

欲しい人に欲しいものを教える技術 
というものにマジびっくりするものでした！ 
  
まだまだ自分自身にみについてはいないので、 
もっとアウトプットを繰り返し勉強していきいと思います。 
  
経営思考と最強モデルDRM 
経営者の思考を身につけビジネスを始めることができるし 
外注さん教える仕組み作りが作れるので、 
ドンドン資産を作れるのも魅力でした。 
  



また、ファン化したステップメールなら商品も売れやすいなるし 
リピーターさんもいるので安定した収益が期待できるのが嬉しいです。 

 外注化無双感想　Oさん 
  

まず初めに今回は 
外注化無双という外注化の企画をありがとうございました。 
  
周知の事実だとは思いますが、 
外注化についてのノウハウはあまり世に広まっておらず、 
検索だけでは厳しいものです。 
  
そういった中での今回の企画だったので、 
僕だけでなく助かった方はいらっしゃるかと思います。 
  
僕は、外注化無双以前も外注をしていましたが、 
うーん。。。という感じで上手くできていせんでした。 
ですが、今ではより上手くいくようになってきました。 
  
さて、今回良かったこととしてはいくつかありますが、 
個人的に一番感じているのは 
「経営者として仕組化すべき」という意識が変わったことですね。 
  
以前は、仕組化とは程遠く、 
自動化できることでも自分でするという始末でした。 
  
当時はそこに対し罪悪感はなく、むしろ普通だと思っていたんですね。 
  
ただ、企画を通して「経営者になるんだ」という意識が出て、 
自然と「どうやったら効率化できるかな？」 
という意識になっていったように思います。 
  
今僕が感じているのは、 



外注化を実践している方の少なさ同様に、 
経営者としてアフィリエイトされている方の少なさです。 
  
ご自身で記事を書かれて利益を出されるのはそれはそれですごいのですが、 

１）モチベーションの観点と 
２）記事数を増やせることによるレバレッジという観点から、 
仕組化できることは強いはずだと思っています。 
  
他には、型の大事さを痛感したということでしょうか。 
  
と言いますのも、 
これまではノウハウがあったらそれとなく実践するという感じでしたが、 
型というものがあって、 
それ通りにすればいいというある意味単純なことに気付かされました。 
  
最近では、人様のビジネスないしビジネスモデルを見ていいね！ 
僕もするかなということが増えてきたもの。 
  
そんな時、ゆりさんが思い浮かぶようになったのは、 
ゆりさんから型の概念について教わったからだなぁと思いますね。 
  
そんなわけですが、２０１８年３月時点では、 
過去最高の月７万円くらい 
(afbが未確定なので確実には分からない)になりまして、 
一番いい結果で終わることができました。 
  
ただ、ここで終わりというよりは、 
当たり前ですがここからが本番だと思っていて、 
それはより結果を出して行けるという自信が付いたからですね。 
  
そういう意味では、自信が付いたのが一番大きいのかもしれません。 
  
少なくとも４月に月１５万円というビジョンは見えていますが、 
(外注により投資できることもあり) 



それ以降はさらに伸ばせるというビジョンが見えているものです。 
  
いずれにせよ、今回の企画ありがとうございました！ 

 外注化無双感想　Nさん 
ゆりさん、今回は外注化無双の運営お疲れ様でした! 
  
今回この企画に参加してめっちゃ良かったです。 

報酬面ではようやく初報酬が出てこれから、 
という段階なのですが、 
毎日楽しみながら運営できていて本当に感謝しています。 
  
より大きな成果を出してゆりさんに報告したいと思いつつ、 
今感想を書かせて頂いています! 
  
外注化無双が良かったところは色々あるのですが、 
まずノウハウ面。 
  
「外注化が学びたい」と思って参加したのですが、 
それ以上に戦略的な部分とか 
本質的な部分がしっかり学べるコンテンツになっていて 
非常に勉強になりました。 
  
それでいて、 
SEO対策のやり方やキーワードの使い方から 
Youtube 戦略、外注の雇い方、安く雇う方法までの 
個別具体的なノウハウもしっかりしていて凄いなと思いました。 
  
また、ゆりさんにチャットすると即座に 
的確なコメントが頂けたのでサポート面でも本当に助かりました。 
  
そして、コミュニティ。 



  
毎回のセミナーでみんなの発表を聞くのは勉強になったし 
早々に大きな成果を上げている方もいて良い刺激を受けました。 
  
仲間の存在ってやっぱり実践していく中で本当に大きいなと思いました。 

そして、懇親会がめちゃ楽しみでした。 

(ゆりさんが全然飲んでいない中で日本酒飲んだりビールを飲みまくってすみ
ませんw) 
  
そして、最後に何よりもゆりさんがみんなの成功を心から願って 
運営しているのが伝わってくる内容だったので良かったです! 
  
まだまだサイトやメルマガの作成などは 
これからも続きますが 
この企画で得たことをガンガン活かしていきたいと思います!! 
  
ありがとうございました!! 
  

外注化無双感想　Hさん 

ゆりさん、お久しぶりです! 
5ヶ月間の外注化無双ありがとうございました。 
そして、お疲れ様でした。 
  
私は「日報」もほとんど提出せず、 
あまり真面目な受講生ではありませんでしたが、 
なんとか小さな成果ではありますが、上げることができました。 
  
昨日も1件成約していました。^^ 
  
自分の作ったサイトから物が売れるという経験ができたのは 



ゆりさんのコンテンツおかげです! 
  
まだまだ、満足のいく結果が出せていないけど、 
外注化無双のコンテンツを勉強して実行すれば 
必ず成果が出ることはわかっていますので、 
時間がかってもやり続けるつもりです。 
  
私は成果を早く求めすぎてしまう癖があり、 
結果が出るまでに時間がかかってしまうとどうしてもモチベが低下して、 
行動が止まってしまいます。 
  
だから、私は成長が遅いんですよね。(笑) 

だけど、成功に必要なことだけ続けていけば 
時間はかかっても、いつかは必ず成功できます。 

成功に必要なことは全て外注化無双で学べます。 
  
なので、満足のいく結果を得るまでは 
あと1，2年かかってでも学び続けて行動していきます。 
  
必ず大成功をして、ゆりさんに報告しますので、もう少しお待ち下さい。 
あと、1，2年かかると思いますが。(笑) 

それでは、 
またお会いできる日を楽しみにしています。^^ 

外注化無双感想　Kさん 
  

まずはじめに。 
外注化無双を企画してくださってありがとうございました！ 
  



ゆりさんのおかげで、外注化のスキルはもちろんですが、アフィリエイトを
していく上での地図とパズルのピースをいただいたと思っています。 
  
私はこの企画(ビジネスは仕組みがすべても含みます)に参加する前は、 
”とりあえず”記事を書いて、とりあえず”ASP案件を貼ってみる“という、 
勘に頼ったサイト作りをしていました。 
  
当時はそれで「何とかなるだろう！うまくいけば儲かるらしいし！！」 
と楽観的に考えていましたが、、、 

今考えると恐ろしいですね(笑) 
もしあのまま続けていたら確実に辞めていたと思います。 
  
いくつか記事を作成して案件を貼っても、 
売り上げはおろか集客もままならない。 

「この方法でいいのかなぁ、、、」 
「これを続けていったもいいのかなぁ、、、」 
と自問自答を重ねれば重ねるほど、低下するモチベーション。 
  
そして記事を作るのが面倒だと感じるようになり、 
今まで仕事から帰宅してから書いていた記事もいつしか書かなくなるように。

それはそうですよね。 

サイト作成や記事を書いている意図や狙いがないので、 
ふとした瞬間にやっていることじたいも意味も見いだせないので、 
記事作成が面倒だという感情が勝ってしまうのも無理はありません。 
  
そんな時にゆりさんから外注化無双のレターが。 

一番最初に思ったことが「外注化めっちゃいいなぁ、、、」ということ。 

それほどいつの間にか、 
自分の中で記事を作成するのが嫌になっていたのかもしれません(笑) 



  
記事を作成するのが億劫になっていましたが、 
きっかけがあればアフィリエイトをまた再開させたいと思っていたので、 
思い切って参加してみることに！ 
  
正直かなり迷いましたよ。 

人生初の高額セミナー。 
申し込みのボタンを押すのビビってましたホント。 

当時の価値観だと「60万あったらあれも買えるしこれも買える、、、」 
なんてことを考えていました(笑) 
  
でも今は参加したことを全然後悔していません！ 

それは知識を型を手に入れられたから。 

それも外注化を含めたアフィリエイトに役立つ知識であることはもちろん、
その域をこえて今後生きていく中でずっと使える大事な知識です！ 
  
セミナーと通して感じましたが、 
知識は物と違って投資は一生ものなのでコスパいいですね！！ 
  
ゆりさんから知識(型)をいただいたおかげで、 
アフィリエイトはもちろんですし仕事も楽しくなりました。 

(アウトプットの一環として近々マーケティング部に異動できないか上司に相
談してみようかとも思っています) 
  
とはいえ、 
最初はまったく新しい知識やスキルをインストールするので、 
結構てこずりました。 
  
「外注化こえぇー」 
「人を管理してアドバイスすることなんてできるのかなぁ」 



なんてちょっと恐怖を感じる場面も。 
  
でも、ちゃんとした人から正しい知識を学んでトライしてみると、 
「全然大丈夫だったじゃん、何を心配してたんだろう。」 
「逆に怖がってこんな便利なこと使わないほうがもったいなかったじゃ
ん、、、」 

と思うように。 
  
新しいことはやっぱり不安です。 
  
自転車だってそうですよね。 
最初はすごい難しかったし怖かったです。 
こけたら擦りむく、、、めっちゃ痛いだろうなって。 
  
でも何度も失敗を繰り返しつつも練習して乗れるようになると、 
ものすごい便利ですよね？ 

今まで行けなかったところにいけたり、 
重い荷物を積んで移動できるようになったり。 
  
正しい方法で正しい努力をしてチャレンジしていけば、 
やれることがどんどん広がっていくんだなぁ 
と外注化無双を実践するなかで実感できたことも良かったです。 
  
ダルビッシュ選手も昔、 

「練習はうそをつかないって言葉があるけど、頭を使って練習しないと普通
に嘘つくよ」と言っていましたが、まさにその通りだと思います。 
  
闇夜に鉄砲を撃つように手さぐりでやっても、 
なんのスキルも身に付きませんしゴミを量産して時間を浪費して終わるだけ。

あのまま続けていたら正にその通りになっていました。 



  
そんな正しい努力の土台を外注化無双を通して教わることができました。 

まだまだ教わったことを100%使いこなせていませんが、 
精度を上げていつか実績を出るようになった際には、 
美味しいご飯でも奢りますね(笑) 
  
最後に。 
  
初めてネットビジネスのセミナーに参加した講師が 
ゆりさんで本当に良かったです！ 

正直ネットビジネスのノウハウを販売している人って色んな意味でメッチャ
怖いと思ってましたから(笑) 
  
でも、人間味に溢れていて誠実さがにじみ出てているゆりさんだったから、
信頼して安心して進められています(まだスピードは遅いですけどね)。 
  
ただ、最後のセミナーの案内メールを 
忘れられていたのは忘れませんからね(笑) 
  
また、 

今まで一人でやっていくものだとばっかり思っていましたが、 
外注化無双を通して情報や感情を共有できる仲間ができました。 
これは私にとってすごいありがたかったです。 
  
どうしても一人の世界だけになってしまいますからね。 

自分よりも若い人がいろいろ考えていたり、 
人生の諸先輩方がどんどん行動を起こしていたり。 
  
おかげさまで毎日刺激をもらっています。 

運動部出身だからなのか負けず嫌いの性格なので、 



この環境はめちゃくちゃありがたいです(笑) 

今もチャットワークを通じて、 
情報交換したり進捗を共有したりしていますよ！ 
  
せっかくゆりさんに頂いた機会なので、 
ゆりさんはもちろんセミナーを通して知り合えたみなさんと、 
ビジネスやくだらないことや相談などざっくばらんにお話できる 
いい関係になれたらいいなと思っています！！ 
  
本当にありがとうございました。 

そしてセミナー開講にあたり、 
色々苦悩されたりストレスのたまる場面もあったと思いますが、 
本当にお疲れさまでした！！ 
  
またそういう時があったらいつでも声かけてください！ 
気晴らしにお付き合いしますので(笑) 
  
それではまた！！ 
  

外注化無双感想　Nさん 

ゆりさん、約5ヶ月間ありがとうございました。 
  
外注化無双では外注化のノウハウにかかわらず、 
サイトの作り方、人を動かす文章の書き方、 
経営者としてのビジネスの進め方など、 
ネットビジネス全般のことを学ぶ事が出来ました。 
  
外注化ノウハウでは、 
「こんな事まで外注化出来るの？」という事から指示の出しかたなど 
細かい部分まで、わかりやすい事例がありました。 



  
外注さんに仕事を頼む事は私にとって敷居の高いことでしたが、 
思い切って実践することが出来ました。 
  
実践してみて見えてるく事もたくさんあり、 
ゆりさんがおっしゃるように、 
「勇気を持ってやってみるしかない」という事も、とてもよくわかりました。

サイトの作り方は、まさに目からウロコでした（笑） 

私はサイト作成は数年やっていますが、 
こんなに簡単に成約率の高いサイトが作れるとは思いませんでした。 
  
実際にサイト立ち上げから2週間で、 
報酬が発生したのでビックリしました。 
  
タイトルのつけ方の考え方も、 
面白かったし実際にやってみるとアクセスが増えます。 
  
また、ずらし作戦が上手く出来るようになれば、 
売れない物はなくなると思いワクワクが止まらなくなりました。 
  
サイトアフィリエイターとしての視点が 
いかに狭いものであるということも、痛いほどわかりました。 
  
経営者との視点をもたないといけない。 
物を売るだけでなく、リスト取りの重要性。 
  
なども、深く学べたので実践に移していきたいです。 
  
外注化無双では、たくさんのノウハウを教えていただきましたが、 
私にとって一番よかったのは勇気を持ってやってみる事の大切さです。 
  
ゆりさんからは、 
勇気を持って1歩踏み出すことの重要性を教えていただきましたし、 



勇気もたくさんいただけました。 
  
ゆりさん、ありがとうございます。 
  
あと、一緒に競い励まし合う仲間の大切さも身にしみてわかりました。 
  
焼き肉ノルマコミニュティがなければ、 
1日1記事投稿は出来なかったです。 

1日1記事投稿するためにはどうしたらいいのか？ 
と、経営的視点で考えることが出来ました。 
  
何を外注化すればいいのか？ 
外注さんに思い通りに動いてもらうためには何を伝えればいいのか？ 
  
こういうことを、一生懸命考えました。 
  
仕組み化するまでに、 
試行錯誤して大変な事もありましたが、 
今となっては大きな自信になりました。 
  
5ヶ月あまりのことでしたが、 
自分がやってきた事は今までのペースで考えたら、 
1年くらいかけてやることをやり遂げたように思います。 
  
そういう意味でも、本当に貴重な体験でした。 
  
このような貴重な体験をさせていただけたのも、 
ゆりさんとコミニュティのみなさんのおかげです。 
  
本当にありがとうございました(^o^) 
  
これからも何回もゆりさんの動画を見て、頑張ります。 

  



外注化無双感想　Oさん 

この度は外注化教材をありがとうございました。 
  
  
ゆりさんのおかげで外注さんを雇うことが出来て、 
未来への希望と自信をもつことができました。 

  
この教材は私に 
未来への明るい希望と自信を付けさせてくれたと思っています。 
  
私はネットビジネスは数年前から取り組んでいましたが、 
すぐに挫折してしまったり、諦めてしまっていました。 
  
それは今考えると、 

・全ての作業を全て自分でやっていたので、 
モチベーションに左右されていたこと 
・1人でやっていたため、強制力がなく、つまらなかった事 
  
主にこれらが原因でした。 
  
以前別で、 
外注化教材を購入したことがありましたが、 
うまく人を雇うことができず挫折してしまいました。 
  
そんな時に 
(外注化プロの笑)ゆりさんの教材に出会いました。 
  
勉強してみると外注化についてはもちろん、 
集客、教育、販売に至るまでビジネスの全てを学べました。 
  
そして肝心な外注さんですが、 



今では4人ほど雇って動画制作と記事作成をさせています。 
  
外注さんを雇ってしまうと、 
指示を出す動画や添削動画が必要になってくるので、 
自ずとパソコンに向かい作業はできるようになりますし、 
コミュニケーションを取るのが何よりも楽しいです！！ 
  
そして、資産がどんどんできあがっていくのが楽しみです。 
  
また、この教材で学んだことは 
ビジネスをする上で絶対に必須な事ばかりだと思います！ 
  
ネット上で集客、教育、販売できてしまうのは凄すぎますね。 
神です！！ 
  
独立するにしろ、就職するにしろ、 
今後圧倒的なバリューを与えられる存在になれると確信できたので、 
これからがすごく楽しみです。 
  
休学を決意して1年間真剣に取り組む決意ができたのも 
全てはゆりさんのおかげです。 
  
本当にありがとうございました！ 
今後ともよろしくお願い致します。  
  

外注化無双感想　Yさん 
 
ゆりさんこんにちは 

  
私は外注化無双に参加してビジネスの全体像がみえて、 
点が線になり面になって繋がって考えられるようになりました。 

後は本当にやるだけになって、不安が消えました。 



本当にありがとうございます。 
  
私は外注化無双に参加する前は 

「一体どんなサイトを作ったらいいんだろう?」 
「このキーワードで本当に大丈夫かな?」 
「失敗したらやだな～」 

と思って不安で行動ができていませんでした。 
  
プロフィールを書いては消す、 
書いては消すを繰り返して、時間だけが過ぎていく。 
  
本当に辛くて嫌でした。 
そんな毎日を送っていました。 
  
でも、ゆりさんの外注化無双という企画に出会うことができ 
  
・仕組みを作っていくところを実際にみせてくれる 
・外注化を 1 から教えてくれる。 
・ビジネスがわかるようになって、仕組みが作れて、自由になれる。 

というところに魅力を感じて、参加することにしました。 
  
「今ではこの選択をして本当によかった」と心から思っています。 
  
外注化無双に参加してよかったことは主に3つあります。 

・人を動かすための型をわかったこと 
・外注化を使ったサイトの作り方をわかったこと 
・真似するサイトがわかったこと 

です。 
  
1つ目は人を動かすための型を理解できたことです。 



  
これは本質で 
ビジネスをする上で絶対に知っていないといけないことだと思います。 
しかも、人を動かすための型があるということに衝撃を受けました。 
  
実際に型が通りの記事を書いてみたところ 
「これが自分が書いた文章か」ってくらいライティングが上達しました。 
  
なんでも型があると型にあてはめて考えることができるので、 
だめな記事を書かなくなる。 

人を動かすための記事ができるようになる。 
  
アフィリエイトは人に動いてもらわないと 
利益は出ないので本当に大事なことを教えていただいたと思いました。 
  
もし、人を動かすことを学ばなかったら 
私は一生稼ぐことができていなかったと思います。 

それぐらい大事なことでした。 
  
もっと繰り返し学んでいきます。 
ありがとうございます! 
  
2つ目は外注化を使ったサイトの作り方がわかったことです。 

私は外注化することは知っていて 
ごちゃ混ぜサイトを外注化で作っていたのですが、 
あまり収益が上がらず苦しい思いをしました。 
  
求人に人が集まらない。 
外注さんに舐められて納期が遅れる外注さんに投げ出される。 

など良いこと一つもなし、ただただ疲れるだけでした... 
  



ですが、 
外注化無双では商品特化とジャンル特化を使った 
具体的な外注化の仕方を説明されていて、すごく勉強になりました。 
特に外注さんを管理するのは画期的で盲点でした。 
 私もゆりさんを真似して 
外注さんを管理したところめちゃめちゃ楽になりました。 

一人一人指示出しがいらないで、 
外注さんから「これやります」と言ってもらえる。 
  
しかも一人一人に返信することがなくなり、 
自分の時間が増えて楽になりました。 
  
もし、このやり方を知っていなかったら、 
今も外注化って大変っていうイメージを持っていたと思います。 
  
3つ目はうまいサイトを添削できるようになったことです。 

外注化無双ではうまいサイトをゆりさんが紹介してくれます。 

さらに要素を抜き出して説明してくださるので、 
素人の私がみてもわかりやすかったです。 
  
人を動かす型でうまいサイトを添削していただけるので 
「この要素が大事だったんだ」 
「この要素が自分には足りない」とわかりました。 
  
気づきが多く、 
添削の仕方がわかるようになったので、 
自分でもうまいサイトを添削できるようになりました。 
  
添削できるようになると 
自分でそのサイトを真似できるようになるので 
自分のレベルが上がっていくのを感じて嬉しくなりました。 
  



まとめ 
外注化無双を振り返ってみると、 
本当に人生を変える素晴らしい企画だったと思います。 
  
人を動かすことを学べて、ビジネスの本質を理解して、 
あとは自分が行動するだけの状態になりました。 
  
私はコミュニティコースだったので、 
同じ志をもっている人と食事ができて、会話も弾んでめっちゃ楽しい。 
  
普段会うことがない、 
いろんな人と話せて刺激を受けました。 
  
サイトにアクセスがなくて、 
気分的に落ち込んだ日もありましたが、 
同じ外注化無双で頑張っている仲間の姿をみて、 
私も頑張ろうと思うことができました。 
  
成果を出している人を間近でみて、 
成果の出る人とでない人の違いがはっきりとわかりました。 
成果を出している人を真似して自分も成果をだせるように努力します。 
  
外注化無双の企画は終了しましたが 
これからが外注化無双の本番です。 
  
受講ルールである 

1.楽しむこと 
2.仕事だと認識する 
3.日報を書くノートに書いて脳内ストレスを溜めないこと 
を忘れずに楽しんで作業していきます。 
  
私は外注化無双に参加して、 
自分の弱さと向き合うことができた気がします。 
  



今まで外注さんに任せっぱなしで、 
自分の力がなかったので自分のライティング力を身につけました。 
  
自分で設定した1日 3000 文字書くノルマがきつかったです。笑 
  
ワードプレスでサイトを作る知識がなかったので、 
自分の好きなように外観を設定できなくて、 
グーグルで調べまくって解決したりしました。 
  
外注化無双とは別のところでも自己成長できました。 
外注化無双は私が行動するきっかけをくれた企画です。 

本当に感謝です。ありがとうございました。(*^ω^*) 
人生変えるためにこれから頑張ります。 
  

外注化無双感想　Oさん 

私は2017年7月よりネットビジネスをスタートしました。  

最初、たくさんの人のメルマガに登録して、 
特に教材を買うこともなく、、、  

メルマガやYouTubeで独学で勉強しながら 
ネットビジネスをやり出しました。  

とりあえずブログ記事を「100記事書けば何とかなるだろう!」 
という軽い気持ちでやっていた のですが、、、  

何ともならなかったのです(笑)  

そんな10月末頃、ゆりさんのメルマガにて 
「外注化無双」の企画が期間限定で募集開始しました。  

ゆりさんのメルマガやブログやYouTubeは大好きだったので、  
隅から隅まで見ていました。  



「自分を大きく見せることなく、等身大でありのまま」 
のゆりさんは人間味が溢れていて、好感をずっと持っていました。 

「ここで申し込みをしないと、来年の今頃も何も状況が変わっていない気が
する!いや、ネットビジネスをやめているかもしれない!!」 

そんな気持ちを感じたので、思いきって参加を決断しました。 

ただ、不安はもちろんありました。 
 
ですが、この不安は 
「外注化なんてやったことないのに出来るのかな?」  
という不安だったり、 
 
「一緒に申し込んだ人はレベルが高いだろうから、ついていけるのかな?」
という不安でした。 

せっかく受講料を払ったのに、ついていけずに諦めてしまって  
「やっぱりインターネットで稼ぐなんて無理だった」 
となってしまうのが嫌でした。 
 
「そんな自分を見たくなかったので怖かった」 
というのが正直な気持ちです。  
 
でも、「自分を変えたい!」という思いが強かったので、 
勇気を出して申し込みました。  

ゆりさんが、 
今まで培ってきた「知識」や「経験」を惜しげも無く、 
「これでもかッ!」というほど伝授してくれました。 

「外注化無双」という通り 

 
「外注化」の知識はもちろん、「DRM」や「経営者思考」「仕組み化」 
 「リライト」「ツイッター」「成功する考え方」などなど・・・  



その全てをメンバーサイトや勉強会で教えてくれたんです!  

一度ゆりさんに「こんなに包み隠さずに教えてくれていいんですか?」 
と聞いたことがあります。  

そうしたところ・・・  

「今まで学んだことのすべてをみんなに出し切りたいと思います。そうした
ら、私にもまた新しいことが入ってくると思うので!」  

そんなセリフを仰っていました。  

年齢は私よりもひと回り以上も下ですが、 
ゆりさんを心の底から尊敬した瞬間です! 
 
外注化無双の企画自体は 
「2017年の11月半ば～2018年の3月末まで」だったので4ヶ月半ほど。  

この4ヶ月ではとてもじゃないけど、 
私には「ゆりさんの知恵」を消化しきれませんでした。  

多分、ゆりさんが教えてくれた 
「10分の1」も消化しきれていませんが、 
この全てを自分の中で 腑に落としていけたら 
「確実に稼げる自分」に成長していると確信しています。  

ちなみに、教わったことがどんどん腑に落ちてきて、 
2018年3月の外注化無双の最終月には月収で10万円以上、 
稼げるようになりました!  

まだまだこれからですが、 
ゆりさんの教えを忠実に実行した結果、 
収益化もできるようになって きたのでこれからが楽しみです!  

また、今回の企画に参加した仲間たちとは一生モノの出会いになりました! 

よく「組織は経営者で決まる」と言われていますが、 
この外注化無双は「ゆりさん」の想いに共鳴した仲間だけあって・・・ 



本当に素晴らしい、心のやさしい仲間ばっかりでした。 
みんなレベルはそれぞれでしたが、 
色々と勉強をしていて、たくさん分からないことを教えてくれ ました。  

「●●さんが結果が出た!」と聞くと、 
物凄く自分ごとのように嬉しかったし、 
「負けられない!」という想いにもなりました。 
 
ネットビジネスって常に 
「孤独との戦い」のようなところがあるので、 
一緒に切磋琢磨して刺激 し合える仲間ができたのは本当に良かったです!  

「外注化無双」の企画は終わりましたが、 
今でも有志で「毎日の活動報告」をし合っています。  

「ゆりさんからの学び」+「ゆりさん勉強会での仲間との出会い」は、 
私の人生を大きく変えて くれました!  

そして、外注化無双に参加したことによって、 
間違いなく「プロ意識」になれました! 

今までだったら 
「まだネットビジネスを始めて1年も経っていないので・・・」 
みたいな感じで言い訳をしてしまっていたと思います。  

でも、周りは言い訳せずに黙々と毎日のやるべきことをやっています。  

言い訳をしたところで、 
「何も変われない」ということを途中で感じ、 
言い訳をすることを一切、やめました。  

毎日、ゆりさんに日報を提出し、 
仲間同士で「ノルマコミュニティ」というのがあり、 
ノルマを達 成できないと焼肉を全員に奢らなくてはならない・・・(笑)  

言い訳を言うことを忘れるくらい、 
毎日コンテンツ作成に没頭していて、 



気づいたときには「プロ意識」を持ちながら 
ネットビジネスに取り組んでいる自分を発見しました。  

ゆりさんコミュニティの「強制力」のおかげで、  
自分を変えられることができて本当に良かったです!  

これからネットビジネスに取り組んでいく人、 
もう何年間もネットビジネスに取り組んでいる人。 
 様々な状況の人がいると思います。  
 
ただ私から自信を持ってお伝えできることは、 
どのレベルの人が申し込んでも、 
安心してゆりさんのセミナーには参加することができます。  

ゆりさんは、女性ならではのきめ細やかな視点もありながら、 
男性の私でも納得できるように理論的に知識を伝えることができる人です。 
  
「ネットビジネスで人生を変えていきたい!」 
「ネットビジネスで成果を出したい!」 
という人は、独学ではちょっと厳しいと個人的に感じています。  

そうだとすると誰かから習う必要がありますよね。  

色々なタイプの指導者がいると思いますが、 
ゆりさんは間違いなく本物中の本物です! 

私はゆりさん以外の人から指導を受けたことがありませんが、 
最初からゆりさんの指導を受けることが出来て 
本当に幸せだと感じています。  

遠回りしなくてすみましたからね! 

現状を打破したい人は、 
ゆりさんの講座やセミナーに参加して絶対に後悔することはありませんので、
ぜひご参加してみてくださいね!  

ゆりさんセミナーでお会いできることを楽しみにしています!!  



外注化無双感想　Mさん

「ビジネスの全てが学べる教材」

「この教材1つでビジネスの全てが学べるじゃん、、、」

僕が外注化無双を受講して一番最初に思ったことです。

僕は外注化無双を受講するまでは

名前の通り
「外注化無双は外注化がメインで、他はおまけみたいなもんだろう」

と思っていました。

ですが、 
 
外注化無双を受けていくうちに、
その考えがガラガラと崩れていきました。

もちろん外注化無双は「外注化」に力が入れられている教材です。 

ですが、外注化と同じくらいに 
ビジネスの本質にも力が入れられていました。

人の心の動かし方 
外注化を応用したリサーチ方法 
普遍的に通用するマーケティング
 
思考プロセスの上げ方 
経営者のするべきこと
サイトアフィリエイトだけでなく



Twitterアフィリエイト 
YouTubeアドセンスの攻略方法と外注化の応用
成功しているサイトの事例 
儲かるキーワード・市場
外注化をする上で必要な丁寧なマニュアル 
SEO対策 

さらにゆりさんが 
実際に運営しているサイトも見せていただいたので、
自分がどのようなサイトを作ればいいのかもはっきりわかりました。

ビジネスの本質を外注化と絡めて学ぶことができたので、
「本質」と「外注化」を同時に学べることができました。

「もうこの教材があれば他はいらない」

そう思えるくらい素晴らしい教材でした。
素晴らしいコンテンツを本当にありがとうございます！

僕は外注化無双を受けてから病気が悪化したり、 
手術をしたりして、
思うようにパソコンを操作できないときもありましたが、
 
そんなときでも外注化のおかげで少しずつですが、
コンテンツを作っていくことができました。

体調が安定してきたら自分+外注化でゴリゴリコンテンツを作っていきます！

本当にありがとうございました！



『外注化無双』のコース 
オンラインコース　４８万円　 

（オンラインコース＋2ヶ月間のメール講座付き） 

・20時間以上の動画コンテンツ 
・2ヶ月間のメール講座特典（毎日） 

そこにアクセスすればいつでも好きな時に 
何度でも繰り返しセミナーを受講できます。 

オンラインコースの決済はこちら 

（※お支払い方法は銀行振り込みにて、48万円です。）  
（※ご連絡を頂ければ、クレジットカード、分割決済のご相談に乗ります。）

※また上記の感想は、外注化無双を体験してくださった方の一部の感想です。

2017年の11月半ば～2018年の3月末までの 
4ヶ月半の講座にご参加された方のお声です。 

その際のコースは 

オンラインコース　48万円 
コミュニティーコース 60万円 
コンサルコース　150万円 

というような内容でした。 
 
現在は、オンラインコースのみの募集となり、 
「ノルマコミュニティー」「セミナー」「スカイプ相談」などはありません。
ですが、オンライン教材のみで十分に結果は出るのでご安心下さい。 

https://my32p.com/p/r/z5fb4Nok


前回の、4ヶ月半の外注化無双のコースの中では、、、 

もう少しで初報酬が出そうな方 
初めてビジネスを始めて商品が売れた方 
月に数個売れるようになった方 
月収10万円稼げるようになった方 
月収60万円の報酬が毎月振り込まれるようになった方 
月収100万円以上稼げるようになった方まで幅広くいました。 

「外注化」するという部分に関しても、 

外注化をされずにご自身で記事を書かれている方から 
外注化＋自分の力を合わせて運営されている方 
4～5人を雇って外注化して回している方 
40人以上の外注さんを雇って一気に仕組みを作られている方。 

などなど、 
ご参加されている方のペースも人それぞれでした。 
もちろんペース次第で利益が出る早さも変わってきます。 

成果の早さは人それぞれ異なります。 

ですが、しっかりと学んで、 
何度も何度も復習して理解して、 
その状態で仕組みを作っていただければ、利益は必ず出て来ます。 

新しいことを学んでいくので、 
最初のうちは大変だとは思いますが、 
ぜひ、外注化を学んでいただいて、盤石な仕組みを作って、 
あなたも外注化無双をしていただければ幸いです。 

また、外注化無双でお会いしましょう。 



～よくあるQ&A～ 
  
Q.初心者ですが、買っても大丈夫ですか？ 
A.「外注化」を知った時点で、初心者ではありません。 
  
私が初心者なら喉から手が出るほど欲しいものを詰め込みました。 

 Q.返金保障はありますか？ 
 A.返金保障はございません。 
  
この企画では、私がビジネスを学んできて、 
絶対になくてはならない概念「外注化」というものを教えています。 
私が「現在の外注化」に出会うまでには、 
400万以上の金額と2年半以上悩みに悩んだ期間を要しています。 

返金保障をつけないと 
購入しないような覚悟のない方には手にとって欲しくありません。 
私を信頼してくれている方だけご購入ください。 
  
Q.アフィリエイトのやり方は教えてもらえるのですか？ 
A. 具体的なノウハウに関しては、巷で売っている教材を購入ください。

ですが、本質的な部分に関してはお伝えすることができます。 
「人の本質」「人の心」を知って、 
アフィリエイトに取り組むことで、結果は変わります。 

そして、本質さえ押さえてしまえば、ノウハウは不要になります。 
まずは、小手先のノウハウに行くのではなく、本質を学びましょう。 
  



Q.実際に作っているサイトを見せてもらえませんか？ 
A.実況中継するサイト以外はお見せすることはできません。 

その市場で真似された結果、私自身の収益がかなり落ちる可能性があり、
私はサイトから上がる収益で食べているので死活問題となります。 
それはサービス外になります。 
  
Q.この教材の内容は飽和しないのですか？ 
A.「外注化」が飽和することはありえません。 

この教材は、人が物を買いたくなるような人間心理に基づいた 
何にでも応用が利く原理原則を話しています。 
  

Q.この教材を実践して稼げるようになるまでどのくらいの期間がかかり
ますか？  
A.作業時間や各々の環境次第なので人によって違います。 
  
そもそもこの教材は、「外注化」「仕組みか」「自動化」を目指して、 
作った人だけが、時間もお金も心の豊かも手に入れるものです。 
  
24時間自動で動いてくれるものさえ作れば、 
永遠に稼ぎ続けてくれるのです。 
  
毎日実践時間を多く取れる人ほど、仕組みを作るスピードも速くなりま
す。そうなれば、成果は雪だるま式にでることでしょう。 
  
焦ってしまうほど、行動が止まったり、違うことをしてしまったりして、
成果が出にくいので、焦らず着実に進めてもらえればと思います。 



『外注化無双』のコース 

オンラインコース　４８万円　 
（オンラインコース＋2ヶ月間のメール講座付き） 

・20時間以上の動画コンテンツ 
・5月1日から2ヶ月間のメルマガコンテンツ（毎日） 

そこにアクセスすればいつでも好きな時に 
何度でも繰り返しセミナーを受講できます。 

オンラインコースの決済はこちら 

（※お支払い方法は銀行振り込みにて、48万円です。）  
（※ご連絡を頂ければ、クレジットカード、分割決済のご相談に乗ります。）

https://my32p.com/p/r/z5fb4Nok

